Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 4680 - 4803

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4686 - Guías rectos.... Mensajeros de Dios....

4691 - La tarea del hombre de toda la vida....

4695 - La Palabra de Dios demuestra su Amor

4698 - La penuria aproximada.... una fe viva.... la prueba de fe....

4706 - Amor el prójimo

4707 - La fe tradicional - La fe de forma - Herejías

4708 - Experimentos irresponsables como causa de la destrucción de la Tierra

4709 - Amor.... Fuerza del alma.... Perfección....

4711 - Superar la materia....

4716 - Talento oratorío testimonio del obrar del Espíritu

4720 - Escudo de fe.... Confianza.... Protección de Dios....

4722 - La falta de creencia.... La certeza de la ayuda de Dios....

4724 - La catástrofe y sus consecuencias.... El amor al semejante....

4726 - "Mis ovejas conocen Mi Voz ... " - Rechazo

4731 - Experimentos a la hora del final de la Tierra. La provocación de fuerzas

4732 - Unificación del alma con la mente....

4735 - Señales del tiempo final

4740 - Responsabilidad por la aceptación de falsas doctrinas....

4742 - Insinuación a una gran actividad para el Reino de Dios

4744 - "La sabiduría de los sabios quiero Yo desbaratar ..."

4747 - Señales del final aproximado: el aplanamiento mental.... un estado aparentemente de paz....

4749 - Exhortación a una fe viva - Pensamientos

4752 - Culto y veneración a la madre de Dios

4758 - La reencarnación.... seres de luz.... la misión....

4759 - ¿Comida vegetariana?.... Matando a los animales....

4761 - La verdadera paz del alma.... No es del mundo....

4768 - Derrumbamiento de las organizaciones eclesíásticas - La auténtica Iglesia

4770 - Dios permite malas acciones, pero no las da por buena....

4774 - Significado de la época.... Encarnación de Jesucristo en la tierra....

4775 - La Voz del Espíritu verdad.... Enseñanzas de Jesucristo.... Voz interior....

4777 - Nuevo cautiverio espiritual - ¿Redención dentro de un período?

4778 - Conocimiento del Plan de Salvación de Dios....

4781 - Reencuentro en el Más Allá en el estado de maduración

4788 - Para adquirir el conocimiento de la creencia correcta por medio del amor....

4801 - El destino del desarrollo bendito y el estado de la perfección en el más allá....

4802 - Nacimiento de Cristo y su justificación....

Guías rectos .... Mensajeros de Dios ....

B.D. 4686 from 9 de julio 1949, taken from Book No. 54

Los líderes también carecen de conocimiento si no lo han obtenido de Mí, si no cumplen las condiciones que les hacen ganar el reconocimiento, el conocimiento de la verdad. Entonces se han elevado a posiciones de liderazgo sin haber sido llamados por Mí, y entonces sólo pueden ser guías ciegos que toman el camino equivocado y tampoco pueden guiar adecuadamente a las personas que se les confían. Y repito una y otra vez que Yo mismo llamo a Mis siervos en la tierra y les doy la formación adecuada para que luego administren correctamente su ministerio y sean apoyos y compañeros fiables para sus semejantes. En los últimos días necesito personas que conozcan la verdad pura, pues muchos querrán desprenderse de aquellos que no pueden darles la información correcta sobre el significado y el propósito de la vida terrenal. Y un mensajero Mío debe interponerse en su camino e instarles suavemente a seguir la senda correcta que, aunque a menudo es desnivelada y está llena de obstáculos, conduce a la meta. Estos mensajeros, si tienen un efecto iluminador, se ganarán la confianza de la gente, y sus enseñanzas serán escuchadas porque evidencian tener origen divino y porque la verdad se abrirá paso si se transmite a la gente de la manera correcta. Los guías ciegos extraviarán a la gente llevandolas por mal camino, Mis mensajeros, en cambio, llevan una luz y así iluminan el camino más oscuro .... porque Mis mensajeros tienen Mi Palabra .... Poderosa es esta afirmación de que Yo mismo me asocio con los mensajeros tan estrechamente que son capaces de escuchar Mi Palabra .... Pero con esto también reconocerán a Mis mensajeros y sabrán distinguirlos de las fuerzas contrarias, reconocerán que son representantes de Mi Palabra que reciben de Mí mismo. En consecuencia, ellos también deben tener el conocimiento correcto porque Yo mismo les enseño .... (10.7.1949) Y ustedes deben unirse a estos líderes, deben confiarse a ellos si quieren alcanzar la meta, llegar a Mí, que sólo puedo ser alcanzado por un camino .... el camino de la verdad. Pero la verdad pura sólo está contenida en Mi Palabra, la verdad pura sólo puede ser transmitida a ustedes, los humanos, a través de Mi Palabra, por lo que instruyo a Mis mensajeros para que les traigan Mi Palabra y así sean guías fiables para ustedes en su camino en la vida terrenal. Te envío guías rectos y si les prestas atención ganarás mucho, pues ellos poseen mucho y por lo tanto pueden dar mucho a los que no poseen nada. Pero ellos reciben sus riquezas, de Mí y las aceptan constantemente de Mí, así tú también puedes entrar en posesión de un don que se originó en Mí, puedes participar en el disfrute de aquello que sólo puedo impartir directamente a los hijos terrenales que están vueltos hacia Mí y están dispuestos a amar. Puedes entrar en su bendición y entonces tomarás el camino correcto por tu propia voluntad, porque entonces sólo seguirás a los guías que, como Mis mensajeros, conocen el camino correcto que conduce a Mí. Por lo tanto, asegúrense de no dejarse llevar por mal camino, exijan aclaraciones a sus guías, y si estos no pueden dárselas, no los elijan como guía, sino que busquen hasta encontrar al guía correcto, y en verdad, les digo que el que busca también encontrará, porque Yo mismo vengo al encuentro del que quiere y me le doy a conocer ..... Me acerco a él en una persona a través de la cual puedo expresarme, a la que por lo tanto traigo el Evangelio no adulterado y puro, y que, por lo tanto, enseñado por Mi espíritu, puede transmitirle toda la verdad, que es la única que conduce a Mí y a la vida eterna ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La tarea del hombre de toda la vida ....

B.D. 4691 from 17 de julio 1949, taken from Book No. 54

Tenéis que realizar lo que os ayude para obtener la bendición, porque la penuria espiritual es enorme y que tiene el origen en la incredulidad. Pero quiero que aprendáis a creer, quiero que dejéis caer todas las dudas, Yo quiero que vuestro adentro se ilumina, que me reconocéis, que aprovechais de Mi guión y que buscáis Mi unión, que veáis en Mí vuestro padre que os cuida y que quiere vuestro bien espiritual .... Es vuestra tarea en la vida de encontrar el conocimiento sobre vuestra sustancia original, llegar a vuestra meta y nuestro propósito. Pero este conocimiento solo podeis ganar a través de la creencia, sino os quedáis sin luz y sin saber. Y el conocimiento real solo se puede encontrar a través de una creencia que está viva por el amor, es decir, si creéis en Mí como en un ser superior, entonces el amor hacia se despierta dentro de vosotros e intentar equilibrarse en Mi origen buscando la perfección. Pero solamente el hombre que intenta hacer el bien puede llegar a ser perfecto. De hecho tienen que vivir en el amor .... y así la creencia será viva, es decir, tener una convicción íntima.

Solamente una creencia viva intenta buscar Mi unión, lo que significa que la chispa espiritual que se encuentra como Mi parte en el alma de cada humano se une con el espíritu padrastro eterno, el pensamiento del hombre se concentra en Mi y habla conmigo a partir de entonces .... que reza con su espíritu y en la verdad a Mi. Entonces se ilumina por dentro, porque su unión espiritual actúa con cariño por dentro empujado por Mi espíritu, lo cual es Mi parte y que dice al hombre lo que debe hacer .... actuar en amor .... Y el amor es la llave para la sabiduría, la luz del conocimiento que se enciende en él y que va creciendo en su resplandor, los pensamientos se mueven en la verdad, el adentro será enseñado por Mi espíritu, lo que quiere decir es que cada pensamiento se convierte en una convicción íntima que piensa adecuadamente para defender su conocimiento de la verdad frente a los semejantes.

A este conocimiento de la verdad que sale de Mi, deberían llegar los hombres durante sus vidas en la tierra, porque este conocimiento os guiará en la vida para que sea de Mi placer. Entonces habéis cumplido con vuestra tarea de vida y habéis salido del estado de la ignorancia como al principio de la encarnación como hombre y habéis entrado al estado del conocimiento, siempre en unión conmigo, y nunca puedo ser desconectado jamás, siempre trabajando con vosotros y aseguraros éxito espiritual. Los hombres pueden obtener este reto si lo queréis seriamente. Y ayudo a cada uno, porque solo es demasiado débil de voluntad para llegar a este reto. Yo les hago pasar por hombres que les deben dar un empuje para la contemplación propia e interna para que se pueda iniciar el proceso de la voluntad libre que debe convertir el espíritu todavía muerto en un ser espiritual intentando llegar a la perfección y que ve el mayor reto la unión conmigo .... convertirse en un hijo divino como es su destino ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La Palabra de Dios demuestra su Amor

B.D. 4695 from 22 de julio 1949, taken from Book No. 54

Ninguna otra cosa puede demostrar Mi Amor que Mi Palabra. Y por lo tanto no podéis hacer nada tampoco más condenable que rechazar Mi Palabra, porque de esa forma rechazáis también Mi Amor. Lo que esto último significa, aún no lo podéis comprender vosotros hombres, sin embargo, vuestra debilidad, vuestro bajo nivel espiritual es una prueba de que no podéis subir hacia arriba en vuestra evolución sin Mi Amor, sin Mi Palabra. Donde Mi Palabra es recibida oyéndola o leyéndola o también directamente de Mí, allí también sacarán los hombres de ella fuerza, pues Yo mismo les hablo a ellos y Mi Fuerza afluye en el que la recibe, y ésta se espresa en un elevado anhelo hacia Mí y Mi Presencia, ella se expresa en una tendencia y ambición espritual, en una actividad de amor, en un abandono del mundo, ella se expresa además en el aumento de conocimiento, es decir en un justo y verídico pensar y saber sobre el principio y el destino y por eso en una conducta conforme a Mi Voluntad. Todo eso lleva a cabo fuerza, la cual acogéis junto con Mi Palabra.

Así pues, es también una prueba de Mi Amor el conducir (transmitir) Mi Palabra, la que de todos modos quiere haceros felices y ayudaros a que alcancéis la prefección.

Pues a través de Mi Palabra, que se os haga más fácil la aspiración hacia arriba, por Mi Palabra ganaréis y os formaréis una idea de Mi gobernar y obrar y os acercaréis más a Mí, teniendo buena intención y por obras de amor. Y puesto que, a causa de vuestra imperfección como hombres, sois vosotros mismos indignos de que seáis hablados por Mí, mas Yo lo hago. Sin embargo tenéis una prueba nuevamente de Mi Amor, sin embargo a vosotros pues con Mi Palabra, os doy una merced de gracia de valor incalculable e inmerecido. Pero vuestra voluntad es demasiado débil para que pida por Mi Palabra, y por eso me comunico con vosotros a través de Mi Palabra de por sí Mismo, espontáneamente, pero eficaz puede ser primeramente en vosotros, si la aceptáis voluntariamente, es decir, la voluntad está dispuesta a acogerla (admitirla). Y de ese modo puede ser también, que Mi Palabra permanezca sin éxito por completo en los hombres que si bien la oyen pero no hacen ningún uso de ella, para quienes ella es sólo un sonido vacío porque no la reciben en el corazón, sino sólo la oyen con los oídos del cuerpo. Por eso no sienten ninguna eficacia de fuerza y de ahí que no pueden reconocer tampoco en ella Mí Amor, porque ellos mismos tienen un corazón endurecido, el cual no es capaz de ningún amor. Esos no Me conocen y no sienten deseos de Mí, pues su amor va dirigido todavía a la materia y al mundo y desprecian lo que les llega del Reino espritual. Pero eso jamás radica en Mi Palabra, de que salgan vacíos, sino que es su culpa, porque mis Dádivas tienen que ser anheladas y tomadas con agradecimiento para que sean efectivas y den fe a los hombres de Mi Amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La penuria aproximada .... una fe viva .... la prueba de fe ....

B.D. 4698 from 26 de julio 1949, taken from Book No. 54

Vais a afrontaros a una penuria extremadamente grande en la que solamente la fe en Mí os puede mantener porque en tierra la prestación de ayuda será poca y me tenéis que pedir cada ayuda posible estando solos por sí mismos. Y entonces vais a ver el éxito de una fe profunda porque Mi amor siempre encontrará medios y caminos para quitaros la penuria opresiva. Pasará un tiempo en que la sabiduría humana y voluntad humana no sirve para nada porque os falta la fuerza la cual teneis que pedir a Mi. Y todavía podéis ayudaros uno al otro y en cuanto lo haceis la propia penuria se reducirá, pero todas la circunstancias de la vida van a sufrir un cambio por Mi intervención en la naturaleza, pero es necesario para hacerle ver al humano de la tierra la inestabilidad e inutilidad de sus anhelos ....

Una vez más os aviso estos tiempos pero en la operación del mundo os parece imposible que un tiempo como este se acerque. ¿Pero como quereis a aprobarlo si no os vais a preparar de manera de que estáis impidiendo la propia ayuda? ....

¿Cómo vais a esperar ayuda si no creéis en Mí y no os refugies en Mi? La fe en Mí es muy débil todavía incluso si la reconocéis por vuestras bocas y habláis Mí nombre como prueba de vuestra fe en Mí. Pero una fe auténtica se tiene que ganar y una fe auténtica solamente la reconozco como tal si esta viva, una fuerte manifestación interna de la fe. Pero vais a fallar en cuanto se os pida esta prueba de la fe. Entonces vais a reconocer la manera en la que tenéis que presta atención pensando en Mí, vuestro creador y Señor desde la eternidad, Él cual conlleva el amor, la sabiduría y omnipotencia en sí mismo, Él que quiere y puede ayudaros y lo hará mientras mantengáis la fe en Mí. Es la fe la que quiero transformar en una fe viva por Mí palabra la cual os traigo una y otra vez y por la penuria y pruebas de la fe a las cuales os someto ahora mismo par que podéis madurar y os volváis fuertes a través de la fe antes de que empiece la emergencia grande.

Contemplad cada día como un regalo y aprovechadlo para vagar con los pensamientos por las alturas, es decir, dedicaros más pensando en vuestro propósito y reto de la vida, pensando en la vida eterna y pensando en Mí, que soy el guía y creador del todo lo que haya y que en Él será fácil creer si lo quereis seriamente y si tratáis con Él mentalmente. Realmente ayudo a todos a reconocerme mientras tenga la voluntad. Y en cuanto me llame le prestaré atención porque quiero que cree en Mí. No dejéis que la necesidad se acerque antes de que habéis ganado la fe en Mí. Únicamente yo podré ayudaros porque cada otra ayuda fracasará, nada será imposible con Dios .... Y os quiero entregar evidencias en los próximos tiempos de que la creencia profunda podrá hacer cualquier cosa y disminuir la penuria más grande .... Así podéis afrontar estos tiempos sin miedo, los que creen vivamente en Mí, en Mí amor, sabiduría y omnipotencia ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Amor el prójimo

B.D. 4706 from 7 de agosto 1949, taken from Book No. 54

En el cristiano amor al prójimo yace la argumentación de la paz y de la concordia, tanto en los grandes como también en los pequeños, es decir, gentes y naciones vivirán todos juntos en paz, pero también como los hombres entre sí, vivirán juntos unánimes, si su comportamiento parte del principio del amor al prójimo, hacíéndose mutuamente sólo el bien, si lo quieren y se esfuerzan realmente en la tierra, manteniendo a sus semejantes alejado el sufrimiento y las preocupaciones. Sin embargo, qué lejos están pues, los hombres de ello. Ellos se mortifican unos a otros y están llenos de falta de consideración, aún cuando ellos no quieran conscientemente causar daños, pero del amor mutuo no se nota nada, y por eso es también la gran decadencia espiritual tan evidente, pues el hombre sin amor no tiene ambición espiritual, sin amor no hay ningún progreso espiritual. Los hombres no llegan a la meta. Muy pocos sólo admiten aún el mandamiento del amor, mas tiene que ser cumplido, de lo contrario no puede haber paz ninguna.

Y así, que se pregunte cada uno seriamente, cómo él se comporta ante este mandamiento, que se pregunte si él hace todo lo que está en sus fuerzas, para hacer alegría, para mitigar la pena y remediar la desgracia que se le hace manifiesta y exige su ayuda. Que el hombre piense más en los otros que en él mismo, entonces verá también en qué peca o qué le falta para poder poner remedio. El hombre tiene que evitar todo, con lo que él ofenda a su semejante, por lo contrario hacer todo con lo que pueda darle alegría. Preguntaos con seriedad, si podéis justificaros, si tal justificación se exigiera de vosotros. Y descubriréis muchas omisiones y descuidos, los cuales son entonces un pecado, si vuestro semejante, de ese modo, sufre o padece hambre, ya sea síquica o corporalmente.

Ayudad, donde podáis ayudar y preservad al prójimo del sufrimiento, donde podáis, no dejéis jamás que el egoísmo hable primero, jamás dejéis pasar hambre al prójimo, en tanto que a vosotros dejáis que os vaya bien. Esto se ha de entender textualmente y también en sentido figurado, pues también una palabra amable, complaciente, una mirada bondadosa, un acto caritativo pueden refrescar a los hombres y reforzarlos, por eso haced todo lo posible. Practicad el amor al prójimo, y vuestra vida terrenal transcurrirá en armonía, se hará paz y concordia en vosotros y en vuestro derredor, y si todos los hombres vivieran correspondientemente a este mandamiento, sería en verdad el paraíso en la tierra. ¿ Mas qué aspecto tiene el mundo?

Todas las malas cualidades dominan los hombres; condicia, odio, envidia, discordia, falta de sinceridad y egoísmo, uno al otro no es amigo, sino enemigo, no se respeta uno al otro, sino que tratan de realzarse a sí mismo, no ponen una mano mitigadora sobre la herida, sino que golpean nuevas, y por eso el mal, siempre es mayor y los hombres se arrojan en la perdición. El cariño se ha enfriado entre los hombres, y eso es el fin. Porque donde ya no hay amor, toda sustancia se endurece, donde el corazón no puede más sentir amor, allí se pierde toda clase de entendimiento, es decir que toda la vida morirá también, pues sólo el amor es la única vida.

Vosotros hombres podéis por lo tanto vivir aún bien corporalmente, pero espritualmente ¡sí ! estáis muertos, si estáis desprovistos de todo amor. Cada vez de nuevo se os predicará el amor, no dejéis que esta exhortación se extinga en vuestro oído, sino sabed que ésta es la última llamada desde la altura; sabed que ya no queda más tiempo hasta el fin, mas vosotros seréis juzgados según vuestro amor. Por eso preocuparos, para que no tengáis que temer el Juicio. Ejercitaos en el amor al prójimo y adquirid por medio de él, la paz eterna.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La fe tradicional - La fe de forma - Herejías

B.D. 4707 from 7 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Es un trabajo sumamente difícil traslada a los hombres de la fe tradicional, de la fe de formas, en la fe viva, pues aún no están en claro sobre la palabra "fe", ellos han recibido la palabra tardicionalmente, sin que sepan realmente el profundo significado y se apegan más bien a usos exteriores y ceremonias, que al núcleo que forma la Doctrina de Cristo. Cierto que ellos han acogido todo lo que tiene relación con Jesucristo, como el Salvador divino, con los oídos, y a ese conocimiento lo denominan con la palabra "fe". Bajo eso compreden que ellos no se rebelan contra ese saber o que lo niegan como inversímil. Pero ni han penetrado en detalle en la Doctrina cristiana ni son conscientes en suma del significado de la Obra Redentora, es decir un parecer mental a eso que les fue enseñado, lo omiten por completo, pero el que es necesario para poder creer vivamente, es decir, de obtener la convicción interior para toda doctrina de fe.

Únicamente la fe viva puede llevar a la vida eterna. Pues cualquier fe de forma es inapta para la transformación del alma. Y una fe de forma es todo, mientras el hombre no este lleno del profundo anhelo o aspiración a la Verdad pura. Pues ese anhelo es el que en primer lugar la motiva a la reflexión sobre ese idearío que le transmiten, porque depués sigue la convicción interior o un consciente rechazo de eso, para lo cual no le hace que aporte la convicción, es decir la fe viva.

Y esa separación de lo verdadero de lo falso tiene que tener lugar. El error tiene que ser separado de la Verdad, de lo contrario los hombres no pueden hacerse ninguna idea justa de Dios, Cuyo Ser es tan perfecto que todo también que da testimonio de Él tiene que ser perfecto. Dotrinas deformadas jamás dejarán que se reconozca el Ser de Dios, sino que siempre reproducirán una caricatura de Dios.

Pero mientras quieran los hombres enseñar a sus semejantes, los que ellos mismos no conocen la diferencia entre la fe de forma y la fe viva, mientras esos hombres no se hagan proporcionado ellos mismos el conocimiento de la Verdad, precisamente tomando un parecer por medio de la reflexión, con el apoyo divino, es decir, que hayan llegado a la fe viva, tampoco llegarán a la verdadera fe a los que educan enseñndo. Y esta es la explicación para eso, de que innumerables hombres se llaman ciertamente fieles y, sin embargo, están muy lejos de serlo y, que, por esa está tan extendido el error y la Verdad no halla buena acogida, de que los hombres toman muchas cosas por Verdad, lo que muy bien reconocerían como error en seria voluntad. Pero ellos no atienen a la tradición, se apropian sin reflexionar y sin escrúpulos de las mismas enseñanzas deformadas a través de generaciones, las que en su origen fuerno dadas a los hombres por Jesucristo en la forma más pura y que sólo de ese modo pudieron sufrir enturbiamiento y alteración, porque se eliminó el propio pensar y de ese modo no tuvieron el desvío en cuenta además se les hizo también a los hombres la obligación de aceptar sin condición la doctrina del dogma, de tal modo que se sentían dispensados de toda responsabilidad y de ese modo la fe se hizo cada vez más rígida y a una fe muerta no puede aportar ningún progreso espiritual.

A los hombres se les debe llamar la atención sobre su estado muerto, y por eso se tiene que predicar siempre la fe viva, se les tiene que sugerir y hacer comprensible que no pueden llamarse fieles, mientras sólo reconozcan la ideología tradicional que han asumido y recibido sin embargo no la han tomado en posesión, es decir no sólo con la boca, sino que con la más íntima convicción puedan reprensetarla y que para ello es necesario una exposición mental. Entonces caerá el velo ante sus ojos, entonces rehusará el corazón y el entendimiento en aceder a algo, y entonces saldrá a la vista la Verdad, la que ahora hace feliz a los hombres y los hará representantes aplicados. Y entonces el hombre puede creer vivamente y se habrá liberado de toda forma exterior, después primero puede madurar su alma y ser él un miembro de la Iglesia que Jesucristo ha fundado en la tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Experimentos irresponsables como causa de la destrucción de la Tierra

B.D. 4708 from 9 de agosto 1949, taken from Book No. 54

El divino Orden mundial no puede ser derribado, y sin embargo la voluntad humana puede violarlo - pero eso en su propio detrimento. Hay Leyes que el intelecto humano nunca podrá sondear, porque no intervienen solamente en el estado de la naturaleza de la Tierra, sino también sirven de base para la existencia de otras Creaciones, por lo que para la inteligencia humana quedan insondables. Aun así la inteligencia humana debe aceptar estas Leyes, es decir, no debe ignorarlas, para que no entren en vigor Leyes contrarias –también formuladas por la Sabiduría divina– que tienen por objetivo el Orden eterno.

Consta que a los hombres está concedido un cierto grado de creatividad, y también pueden emprender investigaciones en todos sentidos. Pero mientras el hombre aún no esté en plena posesión de la fuerza espiritual, le estarán puestos límites tanto en el saber como en el aprovechamiento de las fuerzas terrenales, las que siempre se desarrollan dentro de cierto orden y que deben ser aprovechadas. Si esta regularidad no está respetada, es decir, si estas fuerzas están desencadenados contrarios al Orden, entonces el efecto será catastrófico, y la consecuencia inevitable será la destrucción completa de toda materia - una catástrofe que la voluntad humana no puede parar... Porque entonces también otras Creaciones, otras estrellas influyen - las que tienen relación con aquellas fuerzas y por eso están afectadas.

Los hombres ya no pueden enterarse de estos efectos porque ellos mismos son las víctimas de estas destrucciones, sin excepción, a no ser estos que ya poseen fuerza espiritual y por la Voluntad divina estarán recuperados de la afectada esfera de la Tierra. Este proceso se realizará, lo que significa el fin de esta Tierra.

La voluntad humana se arrogará a escrutar fuerzas mediante experimentos, lo que va a desencadenar fuerzas con consecuencias fatales, destructoras...

Pues no es por motivos nobles que los hombres emprenden estas investigaciones que tienen un desenlace tan fatal. Por eso Dios los privará de la Bendición que hay en actividades que tienen por objetivo el bien de los prójimos... Además, faltan contra la divina Ley de la naturaleza, dado que hacen sus investigaciones poniendo en peligro vidas humanas, pues se sirven de hombres como objetos de prueba, a pesar de que a estos les cueste la vida... De modo que ahí se trata de una violación del Orden divino... del amor a Dios y al prójimo... y, además, contra toda la humanidad que por eso está destinada a la desaparición; porque los conocimientos de aquellos que emprenden tales experimentos son mucho demasiado insuficientes, de modo que estos experimentos son demasiado prematuros.

Como Dios no puede tolerar experimentos tan irresponsables, estos recaen en la misma gente que los pone en práctica - gente que no consigue más que una destrucción total de todas las Creaciones materiales de la Tierra: una destrucción de la materia que en el sentido espiritual resulta en la disolución de toda forma y la liberación de todo lo espiritual cautivo en esta.

Los mismos hombres son los que llevarán a cabo este último acto de destrucción en la Tierra, y toda la humanidad se hundirá porque el exagerado deseo de notoriedad, la sed de gloria y la codicia de bienes materiales convierten a los hombres en especuladores extremadamente atrevidos que saben muy bien que ponen sus semejantes en peligro y que aun así proceden con sus experimentos. Las mismas experiencias ya adquiridas son advertencias y avisos más que suficientes para que se abstengan de ellos. Por eso su procedimiento es un delito al que Dios no deja impune.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Amor .... Fuerza del alma .... Perfección ....

B.D. 4709 from 10 de agosto 1949, taken from Book No. 54

La fuerza para desarrollar el alma es el amor .... Donde hay amor en el corazón, el alma también se dirigirá a las cosas espirituales, llevará una vida interior y no prestará atención solamente al mundo, aunque el hombre está viviendo en medio del mundo y tiene que cumplir con sus requisitos, porque esto exige la tarea, que se le ha encomendado. A pesar de todo el hombre puede formarse su vida interior espiritual, y no necesita verse afectado por el engranaje mundano. Su vida interior puede ser llevado completamente por separada y, por lo tanto, también puede madurar un alma cuyo cuerpo no puede separarse del mundo, pues su mérito será mucho más grande, pues las tentaciones son mayores, y quieren contener el alma del esfuerzo espiritual.

Pero el amor es su fuerza .... Un hombre amoroso desarrolla en sí mismo lo que le une con Dios, y luego el amor de Dios le tira hacia arriba porque el amor es el vínculo que es inquebrantable y lo que ata el alma íntimamente con Dios. Un alma que puede amar no se perderá, porque se separa a través del amor del oponente de Dios, cuyo símbolo es el desamor y que pierde todo el poder sobre un alma amorosa. El amor es lo bueno, lo suave en el hombre que lo impulsa a actuar, pensar y hablar siempre bien y ayudar a los semejantes en cualquier necesidad.

Por eso, el amor ennoblecerá al hombre, revertirá todos los malos instintos a lo contrario y formará al hombre a la imagen de Dios a lo que fue creado primordialmente, porque el amor lo dejó nacer y del amor solo puede surgir lo bueno. Solo el desamor podía cambiar tal ser creado por el amor de Dios, y esa fue la obra del oponente de Dios, pero quien, sin embargo, no influía en el ser de manera determinante, sino solamente tentando .... y el ser sucumbió a la tentación por libre albedrio .... el amor en él se enfrió, por lo que cayó en la profundidad .... se volvió imperfecto y tuvo que asumir todas las consecuencias de la imperfección.

Y también se volvió impotente porque el amor es la única fuerza que permite al ser crear y actuar. El ser permanece tanto tiempo en una etapa de lucha mientras no tenga amor .... Tan pronto como el amor vuelve a llenar el ser, también está lleno de fuerza y le sale todo con éxito, en todo lo que quiere .... Y así también vuelve a alcanzar la antigua altura, el estado de la luz y de fuerza y la cercanía de Dios, en cuanto solo desarrolle el amor dentro de sí, porque entonces ya no le faltará fuerza y puede volver conectarse con Dios, Quien Mismo es el amor y la fuente eterna de fuerza, de la cual un ser perfecto es alimentado constantemente. Solo el amor hace feliz al ser, porque solo el amor conduce a Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Superar la materia ....

B.D. 4711 from 12 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Nunca olvidéis que sois hijos del mundo, pero tenéis que superar al mundo para convertirse en aspirantes de Mi reino que no es de este mundo y que realmente es vuestro propósito auténtico en la tierra. La vida terrestre no es el reto , sino sabed que solo es un remedio para conseguir el propósito y que la única meta consiste en la liberación de la materia, la superación del mundo. Es verdad que se os ha metido en este mundo rodeados por la materia la cual podéis usar, pero solo con cierta medida, que vosotros y la materia utilizada sirven, que su reto original se cumple y a la vez sois capacitados por el uso a servir a vuestros semejantes y así realizar obras de amor. Debéis superar a la materia, pero la materia os vence .... intenta captar a vuestros pensamientos, vuestras almas, porque es la tentación del mundo que todo lo terrestre os parezca seductor ante los ojos, que vuestro anhelo por lo cual se activa y este anhelo puede ahogar cualquier otro sentido si no vais a luchar en contra. Estáis en medio del mundo, detrás de vosotros tenéis el mundo material, es decir, todo espiritual atado en la materia os rodea todavía, pero ante vosotros yace el reino espiritual, y los dos reinos intentan influir en vosotros. Vuestros sentidos están captados todavía por el mundo material y no encuentran acceso al reino espiritual. Tenéis que luchar para conseguirlo en contra de vuestros anhelos, tenéis que luchar contra todas las codicias, las cuales tienen como meta el material terrestre. Y para facilitar el proceso se os hace ver la falta de valor de todo lo que os rodea; os hago reconocer la inconstancia y nulidad de las cosa materiales para que soltéis vuestros corazones y para liberarse de la materia para poder entrar al reino espiritual de manera que dirigís vuestros pensamientos hacia allí donde todo es constante e inmortal de los bienes espirituales que adquirís.

A pesar estáis metidos en medio del mundo, pero a la vez podéis adquirir el reino espiritual si vuestro alma lo desea y da al cuerpo solo lo que haga falta para estar en la materia, pero sin darle importancia, porque el alma, el pensamiento, el sentimiento y el deseo del hombre ya se encuentra en las esferas espirituales y ha encontrado el reino verdadero, donde se encuentra bien y nunca jamas lo cambiaria por el mundo material. Sobrepasado la materia funciona imaginando su falta de valor y apartaros de los bienes espirituales de este mundo .... intentar ganar Mi reino y vais a obtener más que el mundo terrestre os puede ofrecer. Y aunque sois hijos del mundo, el reino espiritual está abierto para vosotros y acepta a aquel que deja atraś al mundo en sus deseos y busca llegar hacia arriba, aquel que quiere entrar en Mi reino, porque ha entendido que el mundo terrestre es parte de Mi adversario, y aquel ayudo a llegar al reto ....

amén

Traducido por Bea Gato

Talento oratorío testimonio del obrar del Espíritu

B.D. 4716 from 17 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Lo que os sea dado por el momento, eso habládlo y no os espantéis en pronunciarlo, pues vosotros sólo sois impulsados por vuestro espíritu, el cual es Mi expresión y declaración. Así dejad que todo de la eternidad, y quien está activo para Mí y por encargo de Mí, ese está bajo Mi dirección especial y no hace nada más que lo que corresponde a Mi Voluntad, pues él ha renunciado ya ante Mí a su voluntad, él se ha abandonado a Mi en libre voluntad (libremente), y así es él sólo Mi herramienta, es decír sólo ejécutador de Mi Voluntad. El don de saber hablar (oratoria), si él aboga por Mí, tiene ya que convencerlo, de que Yo ya Me he encargado de él, porque ese don es prueba suficiente para la presencia de aquel, quien obra él.

"Yo estoy con vosotroso todos los días hasta en el fin ..." Esta pormesa ha de ser tomada textualmente, porque Yo estoy verídícamente presente en aquellos que Me aman y guardan Mis Mandamientos, en los que quieren estar activos para Mí por amor a Mí y al prójimo que se encuentra en necesidad. Yo estoy con vosotros y eternamente no os abandono, y aunque tengáis que sufrir también, porque aún estáis en medio del mundo, porque vuestro cuerpo aún no está espiritualizado y porque vuesra alma obtenga un alto grado de madurez, no dudéis por eso que Yo mismo estoy con vosotros. Porque con Mi Voluntad vaís en el camino terrenal también por espinas y matorrales, sin embargo, jamás sin Mi dirección. Y así nada puede sucedores, más que lo que permita Mi Voluntad, porque Mi Amor y Sabiduría lo reconoció como bueno para vosotros. Pero cuando habléis para Mí, os reslutará claro, de que os encontráis en Mi protección, pues aunque seáis acosados por enemigos, que tratan de haceros incapaces de vuestro trabajo esiritual, vosotros podréis refutar todo lo que ellos alegan, y estaréis visiblemente llenos de Mi Espíritu, hablaréis en Mi Nombre, y para Mí y Mi Reino os arriesgaréis a favor de Mí, con la convicción más profunda. Y conoceréis Mi obrar en que os invade una tranquilidad desde el momento que se trata de combatir por Mí y Mi Palabra, y que por eso lucharéis eficazemente, con éxito, con la espada de vuestra boca. Pues Yo estoy permanentemente con vosotros, y en ningún camino vaís solos.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Escudo de fe .... Confianza .... Protección de Dios ....

B.D. 4720 from 22 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Os doy un buen regalo, y sabiéndolo deberíais ser feliz. ¿En qué puede perjudicaros el mundo si Yo Me pongo delante de vosotros como escudo y no dejo que nada os afecte?

Así que poneos detrás del escudo de la fe y estaréis protegidos contra todos los ataques de aquellos que no quieren que no os favorecen. Siempre estoy a vuestro lado, listo para protegeros en todo momento si estáis en peligro. Y esta fe tiene que ser tan convencida en vosotros que con esto podéis desterrar cualquier temor o necesidad. Estoy presente para vosotros y evito que os atrapéis en la maleza que las muchas resistencias en el mundo significan para vosotros y en las cuales teméis sucumbir.

Solo dirigid vuestra mirada hacia arriba y llamadme en vuestros pensamientos, entonces nunca seguiríais vuestro camino solos, sino siempre en Mi compañía, para que podáis caminar sin preocupaciones hasta el final de vuestra vida. El mundo todavía os hará muchos daños, pero esto no debe haceros temer, porque Yo soy más fuerte que el mundo, y si el mundo os presiona y Yo quiero vuestra paz, no podrá hacer nada en contra de vosotros.

Por tanto, sed felices y alegres y despreciad el mundo, es decir, ignoradlo y lo que sale de ese.

Mi reino os compensará por lo que el mundo terrenal os está negando, y morar en Mi reino es verdaderamente deseable, porque no os defrauda. Yo soy el Señor también de este mundo terrenal y también organizo vuestra vida terrenal, pero debéis dejarme esta esta preocupación a Mí solamente y no agobiaros con esa también, porque preocuparos por la salvación de vuestra alma es mucho más importante y esto tenéis que arreglar vosotros mismos.

Yo puedo regular la vida terrenal para vosotros, pero vosotros mismos debéis moldear la vida espiritual según vuestra voluntad y para que no os estorbe nada en el trabajo de vuestra alma, Yo Me ocuparé del cuidado de vuestro cuerpo para vosotros y lo que necesita para el mantenimiento y cumplimiento de su tarea terrenal.

Y si os doy esta promesa, realmente podéis entregaros a Mí y todo lo que viene sobre vosotros os servirá para vuestra salvación. De modo que ahora solo exijo plena confianza en Mi apoyo, y se os ayudará, sea lo que sea lo que os preocupa. Porque nada es imposible para Mí, y todos los hielos en el infinito los dirijo según Mi voluntad, con sabiduría y gran amor .... siempre por el bien de Mis criaturas, para quienes quiero preparar una suerte bendita para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La falta de creencia .... La certeza de la ayuda de Dios ....

B.D. 4722 from 24 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Preparados a sucesos grandes, los cuales ya fueron anunciados por Mi una y otra vez. Pero sabed que toda la penuria se pasará, aunque creeis colapsar bajo su peso. Va a pasar todo enseguida, va a ser una precipitación de acontecimientos, y en poco tiempo va a suceder lo que os avisaba una y otra vez. ¿Pero cómo vais a aguantar estos tiempos difíciles si no miraráis como creyentes hacia Mí en horas de miseria? Sé lo que va a venir y os quiero ayudar y llegar a aquella fuerza de la fe que sabe superar todo, da igual lo que venga sobre vosotros. Apoyados firmemente en Mí, sabed que en tierra no vais a encontrar el apoyo como lo tenéis en Mí, si sólo creyerais en Mí. Siempre estaré preparado para vosotros, Yo escucho vuestra llamada, cada gemido. Conozco cada lágrima, de todo sufrimiento que os oprime y quiero recordaros siempre: ¿Por qué no confiáis en Mí, en Aquel que os promete siempre a Mi protección y Mi ayuda? ¿Por qué no venís hacia Mí, con tal peso que estáis cargados temiendo hundirse bajo su peso? ¿Por qué vuestro rezo no es tan confiado que os pudiera ayudar, prácticamente forzando a Mi ayuda a través de la fuerza de vuestra creencia? Y si quisierais seriamente también podéis creer, pero tenéis que tratar seriamente con Mi palabra, tenéis que moverla seriamente en vuestro corazón, es decir hundiros profundamente en su sentido y tener claridad sobre el hecho que no os digo mentiras, que podéis esperar por completo con el cumplimiento de Mis proclamaciones. En cuanto os he prometido a Mi ayuda en cualquier penuria del cuerpo y alma, pensad sobre esto que os puedo ayudar con fuerza de Mi omnipotencia, que quiero ayudaros gracias a la fuerza de Mi amor y que no debéis dudarlo, porque sino no vais a reconocer a Mi omnipotencia o a Mi amor, y Me estais frenando vosotros mismos en la pronunciación de Mi amor y de Mi omnipotencia, porque estais saliendo de la relación infantil auténtica, lo cual pido de vosotros para poder revelar a Mí con Mi amor y omnipotencia. ¿Por qué teméis el poder del mundo, por qué os dejéis oprimir por preocupaciones terrestres si tenéis a un padre en el cielo, Aquel que quiere arreglar todo para vosotros, porque sois Sus hijos? ¿Por qué no tenéis confianza en Él, en Aquel que os da constantemente pruebas de Sus intervenciones, solo tenéis que mirar a vuestros alrededores? ¿Por qué lo terrestre os está mucho más cerca que Yo, por qué tenéis miedo, aunque os estoy muy cerca constantemente? ¿Y cómo queréis cargar con todo lo pesado que contraerá el futuro todavía? Pero Yo conozco vuestra penuria y la quiero apartar de vosotros para que podáis ser apoyos Míos en cuanto se pone a hundirse todo en vuestros alrededores .... Os necesito y quiero ayudaros a ser representantes de Mi doctrina, siendo fuertes, sin miedo. Y lo voy a conseguir, es decir vuestra creencia va a ser inquebrantable y resistir a todos los tormentos. Vais a vivir a Mi ayuda y cualquier duda se desvanecerá y se fortalecerá vuestra fe .... y Me vais a servir hasta el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

La catástrofe y sus consecuencias .... El amor al semejante ....

B.D. 4724 from 27 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Vais a volver a un estado de vida muy primitiva, porque solo a través de esto es posible de animaros a activar amor al semejante sirviendo y que solo esto puede salvaros. A todos los hombres se les da la oportunidad a activar el amor, pero la voluntad libre determina hasta qué punto se aprovecha la oportunidad. Y pronto los hombres querrán haber logrado mejores circunstancias de vida y según la voluntad de cada uno, de manera legal o ilegal, porque la mayoría se deja servir para llegar, coste de los semejantes, a un nuevo bienestar, aunque solo por poco tiempo, porque pronto seguirá el final .... Pero lo que se adelanta al final está determinado desde eternidades .... Una destrucción parcial de una magnitud increíble que toca gran partes de países y que pide innumerables vidas de hombres. Para estos hombres ha llegado el final, pero su muerte les hace posible la entrada de las almas al más allá. La última hora para esta tierra todavía no ha llegado, como los portones al reino espiritual se están cerrando. A los supervivientes se concede un último plazo de gracia, una vida extremadamente difícil en la tierra, pero también se le puede llamar un tiempo de gracia que conlleva una madurez alterada para los que están de buena voluntad. El gran suceso debe hacer pensar a todo el mundo y hacer buscar la conexión con Dios, pero pocos buscan una ventaja para sus almas de esto de modo que se acercan a su creador y padre eterno y le pidan por gracia y ayuda. Y se les ayuda seguramente. Porque la penuria va a ser enorme y tan esparcida que no se puede esperar ayuda desde fuera. Los hombres solo se pueden ayudar una al otro y con este amor semejante van a recibir un fuerte apoyo desde arriba, podrán superar trabajos que normalmente les supera.

Pero la voluntad de querer ayudar les trae fuerzas extraordinarias, la voluntad de ayudar se refleja igualmente en ellos mismos, así el ayudante recibe de manera espiritual y terrenal lo que quiera repartir, y con esto se levanta la propia necesidad.

La fuerza de la creencia y del amor resalta obviamente, y cada hombre puede aliviar su destino, cuando piensa en su semejante y no solo en su propia pena. Para hacer reanimar el amor viene esa gran miseria sobre vosotros, porque solo el amor os puede salvar, pero enfría más y más, más se acerca el final. Y aquel que es capaz de amar y que quiere amar no se deja aplastar por la miseria, sino el mismo va a vencerla con la fuerza de su amor hacia el semejante. A pesar habrá por todas partes un gran sufrimiento. Los hombres van a ser divididos, no podrán tener contacto entre ellos, y a cada uno se da la oportunidad para suavizar con toda su fuerza la situación de emergencia que le rodea.

Y el hombre puede realizar mucho si pide a Dios por apoyo y ayuda para otros. Y aquel que se aprovecha del semejante y que busca ventaja por su pena, al final va a ser incluidos a los que están devorados de la tierra el último día .... están incluidos con aquellos que van a ser condenados, porque se han vuelto verdaderos diablos y que tienen que compartir el destino que van a ser atados en cadenas de nuevo en la tierra nueva para tiempos eternos ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Mis ovejas conocen Mi Voz ... " - Rechazo

B.D. 4726 from 28 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Así como vosotros os ajustéis a tomar una actitud a Mi Palabra, así Me ajusto Yo a vosotros. Pues es la Voz del Padre que os habla, la que reconoceríais si Me amáis, es decir si oberváis Mis Preceptos. A quien se le lleva de cerca Mi Palabra, ese la acoge si Me ama, o no Me ama si la rechaza y Me rechaza a Mí, es decir que no cumple Mis Preceptos, él no vive en el amor a Dios y al prójimo, de lo contrario reconoce Mi Palabra como la Voz del Padre. Os será comprensible, pues de que Yo bendiga a los que Me reciben en la Palabra, pero privo de ella a los que Me rechazan, pues, no dirán que Me reconocen aunque rechacen Mi Palabra a quien también responde de Mi Palabra y no teme de transmitirla. ¿Pues dónde está el hijo que no da crédito a las Palabras del Padre?

Yo vine a los Míos y ellos Me reconocieron. Y hoy vengo otra vez a los Míos, pero menos que nunca se fijan y acatan Mi Voz, porque no están en la verdadera relación filial hacia Mí, porque le conceden al mundo más derecho, y por Mí no sienten ya simpatía. Sin embargo se llaman fieles.

Mas Yo no considero su fe, porque no reconozco ningún amor en sus corazones, de lo contrario Me anhelarían a Mí o a Mi Palabra, o estarían a la escucha del sonido más tenue de Mi Voz, donde sea siempre percibida. Mas el que a causa del mundo hace retroceder Mi Palabra, a ese no lo considero como a Mi hijo verdadero, pues el amor paternal abraza ciertamente a todos su hijos, pero también quiere ser por ellos correspondido.

Amádme y cumplíd Mis Preceptos, entonces también os parecerá paternal Mi Palabra, entonces no ascenderá en vosotros ningúna voluntad de rechazo, entonces con alegría abogaréis por ella frente a vuestros semejantes y entonces tendréis cuidado de que ella se divulgue. Pero si no tenéis el amor en vosotros, ella no os afecta y como os molesta o os es incómoda la rechazáis en el corazón y también evidentemente hacia afuera, y entonces rechazáis también Mi Amor, el cual os sale en la Palabra al encuentro, el cual os da por la Palabra una prueba, de que el Padre habla con Sus hijos y quiere ser oído por ellos.

Examinaos seriamente, si sois hijos del mundo o hijos de vuestro Padre en el Cielo, y acordaos de Mi Palabra: Mis ovejan reconocen Mi Voz, y no seáis incrédulos, sino creyentes.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Experimentos a la hora del final de la Tierra. La provocación de fuerzas

B.D. 4731 from 1 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

A los hombres está puesto un límite en su comportamiento ante todo aquello que mi Espíritu creador hizo que surgiera. Tan pronto como intenten modificar Creaciones naturales –a las que, a cada una, Yo mismo di su finalidad–, entonces también la actitud de los hombres ante Mí es contraria a toda razón; pues subestiman mi Sabiduría y mi Poder y se imaginan que los pueden descartar. De modo que pecan contra Mí mismo, como también contra todo que Yo he creado.

Con esto infringen el límite que Yo he puesto, y de esta manera la humanidad se destruye a sí misma, porque sus sabios toman conclusiones precipitadas y las consecuencias de sus experimentos son catastróficas. Los hombres se imaginan que pueden investigar todo lo que Yo mantuve velado ante ellos a causa de su inmadurez para tales conocimientos.

La Tierra, en lo que se refiere a su núcleo, es inescrutable para los hombres y seguirá siéndolo hasta el final. Además, en el núcleo hay fuerzas sujetas de un vigor enorme - fuerzas a las que mantengo sujetas para que la existencia de la Tierra no corra riesgo... sólo que de vez en cuando se producen erupciones, cuando a estas fuerzas está permitida una breve erupción, para dar a lo espiritual susceptible de evolución la oportunidad de tomar forma y, de esta manera, comenzar su progreso sobre la Tierra.

Estas fuerzas se desencadenan con mi Consentimiento, por lo que las consecuencias están previstas en mi eterno Plan de Salvación. De modo que una erupción que tiene lugar conforme a mi Voluntad, también siempre estará limitada en sus dimensiones. Pero nunca la voluntad humana podrá poner freno ni podrá dar lugar a ello, porque no hay hombre que pudiera analizar causa y efecto. Sin embargo, en el último tiempo los hombres se arrogan poder hacer investigaciones en el interior de la Tierra, para desencadenar allí fuerzas que les son desconocidas... para sacar provecho lucrativo de ellas, sin tener en cuenta que su saber y el entendimiento de su intelecto no son suficientes para semejantes experimentos.

2 de septiembre de 1949

De modo que los hombres no tienen respeto ante mis Obras de Creación, pues penetran en un campo cuya naturaleza les está velada, de modo que la intención de investigarlo, mundanamente mirado, es una audacia. Pero mirado desde el punto de vista espiritual, esto significa una invasión en el reino de los espíritus más bajos, cuya proscripción Yo consideré necesaria - una proscripción, a la que los hombres ahora anulan... contrario a la Ley... Por eso, por la violación de mi eterno Orden, las consecuencias son tan extremas.

Las manipulaciones tienen como objetivo la utilización de fuerzas terrenales ante las que toda resistencia tiene que ceder, y que por eso pueden ser utilizadas para toda clase de experimentos. Pero los hombres no consideran que estas fuerzas son capaces de disolver todo que entre en su entorno... pues no cuentan con que la voluntad y el intelecto humano consiguen nada en contra de esas fuerzas... Van a abrir esclusas que, una vez abiertas, nunca ya podrán ser cerradas; porque el campo en que los hombres ahora quieren meterse les está desconocido, pues no conocen sus leyes.

No hay forma de explorar las entrañas de la Tierra de esta manera. Por eso, irremisiblemente, cada experimento de este estilo tiene sus consecuencias; y eso no solamente para los que hacen los experimentos, sino también para el conjunto de la humanidad... Porque los límites que puse Yo conforme mi eterno Orden no deben ser traspasados, porque estos siempre favorecen a la construcción pero nunca a la destrucción, ¡por lo que toda contravención también tiene que provocar consecuencias!

En el tiempo final Satanás mismo induce estos pensamientos en los hombres... los empuja a este plan porque sabe que la destrucción de la Creación acaba con el progreso de lo espiritual - lo que él intenta en su odio ciego contra Mí y todo lo espiritual que me anhela. A pesar de lo diabólico que es este plan, aún así resulta en un servicio sin ser intencionado, porque esto va conforme con mi eterno Plan de Salvación... pues habrá una nueva Tierra donde el desarrollo irá progresando, mientras que todo lo diabólico de nuevo quedará cautivo en las nuevas Creaciones.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Unificación del alma con la mente ....

B.D. 4732 from 4 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

Tenéis que tener cuidado que vuestra alma está madurando para que la mente dentro de vosotros pueda unirse con ella, es decir, que pueda comprenderla e influirla de acuerdo con Mi voluntad. Y vuestra alma madurará mientras os esforzáis por vivir en amor, para hacer todo lo que es bueno, cuando lucháis contra vuestras debilidades y errores, cuando tratáis de llegar a ser perfectos.

La voluntad ya es suficiente para que la mente en vosotros se vuelva efectivo de tal manera que informa al alma lo que debe hacer .... para que el alma, según su manera de sentir, se esfuerce por lo que es Mi voluntad. Cuanto mayor sea el grado de madurez del alma, más comprensibles serán las manifestaciones de la mente.

El pensamiento, el sentimiento y la voluntad del hombre están dirigidos a lo mental, es decir, el hombre está más ocupado con su vida interior y con la formación superior de su estado del alma que con pensamientos terrenales. Y todo esto es la obra de la mente en el hombre, que ejerce su influencia en el alma, que ahora se ha unido con ella y se deja levantar hacia arriba. Porque la mente en el hombre es Mi parte, y en consecuencia solo puede conducirme a Mí, ella busca la unión con la mente del padre, que, sin embargo, solo tiene lugar cuando el alma está lista para ello, cuando el hombre atraviesa las barreras que lo separaron de Mí hasta ahora, a través de una vida amorosa.

El alma .... que es el pensar, el sentir y el querer .... en el ser humano debe tomar la dirección hacia Mi sin compulsión, y entonces despierta la “chispa mental” en si misma a la vida. Y ahora comienza su actuar y nunca sin éxito .... Si vosotros los humanos habéis logrado esto, entonces la mente en vosotros ya no descansará, y buscará una y otra vez determinar el alma para escucharla .... Es decir, el hombre ya no pasará irreflexivo, sino se preocupará seriamente por su vida después de la muerte, pensará en su propósito terrenal, deseará mantenerse en la verdad y buscar las oportunidades donde se le ofrecen tales circunstancias .... Sus sentidos serán dirigidos mentalmente ....

Y eso es lo primero que debéis buscar, que le concedáis a la chispa mental en vosotros el poder sobre vosotros, lo que de nuevo solo puede suceder por la voluntad sería de llegar a la perfección.

Como es vuestra voluntad, así también es su actuación .... Si la voluntad está dirigida hacia Mí, entonces ciertamente os llevará a Mí y lo sentiréis en la dirección de vuestros pensamientos, que se ocupan más y más con lo mental, porque esto hace bien al alma y, por lo tanto, por lo que escucha voluntariamente a la mente.

Buscad todos a alcanzar este estado que la mente en vosotros puede expresarse, entonces habéis logrado un gran paso hacia delante en vuestro desarrollo. Porque cuando el alma se rinde a la influencia de la mente, hay todas las garantías para su desarrollo ascendente, entonces lo que es Mi parte, os atrae hacia Mí, luego os uníais a Mí y habéis cumplido con vuestra tarea de la vida, en cuanto que la unificación conmigo haya tenido lugar ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Señales del tiempo final

B.D. 4735 from 10 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

Tened en cuenta las señales de los tiempos. Mirad alrededor de vosotros con los ojos del Espíritu y reconoceréis la hora que vivís, sabréis que la noche se acerca y que sólo quedan unos pocos minutos de Luz antes que llegue.

Todo indica que la ruina está muy cerca; el amor se enfría entre los hombres y sólo muy pocos sirven a sus semejantes de forma desinteresada. Ved que raro es encontrar la Verdad entre los hombres, los cuales andan como ciegos, sin conocer el destino al que se enfrentan si no cambian.

Mirad todas estas señales, y reconoced que el reloj de la vida se ha acabado para muchos hombres; ¡aceptad que el final está cerca!

Yo no os puedo dar ninguna otra señal temporal sobre el final, vosotros mismos tenéis que observar lo que pasa a vuestro alrededor para saber cuándo el día ha llegado a su fin. Quiero que estéis atentos, porque no deseo que seáis sorprendidos y caigáis como víctimas en el último tiempo.

Tengo que deciros que no os dejéis engañar por la aparente mejora de la forma de vida de algunos. Hay que deciros que aunque el mundo no vea ningún motivo para un cambio, tal cambio se producirá repentinamente, y entonces habrá llegado la hora de mi intervención, la cual Yo siempre anuncié. Tened mucho cuidado con lo que sucede alrededor de vosotros, y así sabréis de antemano los tiempos que vivís.

Y no perdáis la fe en Mí y en mi Amor, puesto que todo lo que Yo hago y permito, aunque les parezca cruel y no me puedan reconocer en ello, tiene como causa el desarrollo de vuestra alma.

Los míos pueden sentirse seguros bajo mi protección, pueden esperar con entera confianza mi ayuda en cualquier necesidad terrenal y espiritual. Pase lo que pase, los míos no habrán de temer nada pues siempre permanecen en comunicación conmigo, en pensamiento y a través de los hechos, sólo levantando sus ojos hacia Mí.

Ya sabéis pues que no queda mucho tiempo para que la Tierra sufra una gran revolución, así que estad preparados: No tengáis en cuenta al mundo, y dedicad toda vuestra atención sólo a la vida anímica, dad a vuestra alma la oportunidad de madurar, mirad a vuestro alrededor y ayudad donde haya necesidad. Explicad a vuestro prójimo la seriedad de los tiempos y predicadle el Amor, porque solamente el Amor les dará fuerzas para soportar la vida que todavía les espera.

Enseñadle con el ejemplo lo beneficioso de una vida de amor, sed fuertes en la fe y activos en el amor y vuestra fuerza aumentará y podréis superar todo lo que os sea impuesto. Vosotros también superaréis los tiempos más difíciles porque Yo os ayudaré, y aguantaréis hasta el fin.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Responsabilidad por la aceptación de falsas doctrinas ....

B.D. 4740 from 16 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

A las personas les resulta demasiado difícil desprenderse de un conocimiento que les han enseñado desde su juventud y que, por tanto, no quieren abandonar por erróneo. Sin pensarlo, han aceptado este conocimiento, y como no tienen culpa de su educación, no se les puede responsabilizar de aceptar falsas enseñanzas. Pero tan pronto como puedan utilizar su intelecto, también es su deber examinar este conocimiento espiritual para comprobar su veracidad. Y tendrán que responsabilizarse en activar su intelecto, en la medida en que sean capaces de hacerlo. Pero no se les permite aceptar como verdaderos todos los conocimientos espirituales sin examinarlos, al igual que no pueden justificarse alegando que han recibido estos conocimientos y que, por tanto, están libres de culpa si los defienden durante su vida terrenal. Olvidan que son responsables de sus almas, olvidan que Yo no los castigo sino que ellos se castigan a sí mismos, es decir, que permanecen en un estado de imperfección en el que nunca podrán llegar a ser felices .... pero que de ese estado de imperfección Yo no puedo redimirlos porque para eso es necesario su libre voluntad la cual no han utilizado correctamente, de otra manera habrían utilizado su intelecto para examinar aquel ideario espiritual. Permanecieron inactivos, dejaron que, por así decirlo, se les impusiera algo, que también podían haber rechazado si querían. Ahora, si las personas deben responder por sus almas, esto significa que deben reconocer su culpa, que deben reconocer su desafortunada situación como autoinfligida y justa y admitir su propia negligencia, por lo que no pueden exonerarse a costa de quienes les enseñaron mal. Estos maestros ciertamente también tendrán que responder por su culpa algún día, pero cualquiera que acepte las falsas enseñanzas no puede ser absuelto de la culpa, ya que he dado al ser humano el intelecto que debe usar de primero para la salvación de su alma. Cualquiera que se tome en serio la verdad se esforzará por conseguirla y también la encontrará. Y toda instrucción ofrecida al ser humano debe ser examinada si pretende ser verdadera. Por lo tanto, el ser humano también tiene el deber de comparar el conocimiento espiritual que se le imparte con aquellas enseñanzas, y la voluntad correcta de examinar también producirá los resultados correctos. Pero segun la actitud que tenga el ser humano cuando recibe la verdad a través de Mi voluntad, el estado de su alma después de su muerte también será .... luminoso u oscuro .... Porque sólo la verdad da luz al alma, mientras que el error la deja en las tinieblas, en las que languidecía al principio de su carrera terrenal como ser humano, pero de las que podría haber escapado muy fácilmente si hubiera utilizado correctamente su voluntad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Insinuación a una gran actividad para el Reino de Dios

B.D. 4742 from 18 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

Debéis estar continuamente activos para Mí y mi Reino, entonces cumplís con vuestra tarea terrenal conforme a mi Voluntad, y también controlaréis la vida terrenal. De modo que no tendréis que temer no poder cumplir con las exigencias de la vida mundana, porque donde se presta más atención a la vida espiritual, la vida terrenal pasará a segundo plano.

Sed diligentemente activos para Mí y mi Reino, es decir, procurad informar a vuestros prójimos de mi Influencia en vosotros... procurad introducirlos en la Verdad y llamadles la atención sobre el final y los indicios del tiempo...

Preocupaos por el estado anímico de vuestros prójimos, evidenciadles la vanidad y futilidad de los bienes del mundo... demostradles que los hombres sólo aspiran a bienes vanos, y lo poco que hacen por sus almas porque no saben su tarea terrenal. Comunicaos a todos ellos, a los que Yo os pongo en el camino... Yo mismo os enseñé en la Verdad, de modo que como representantes de la Verdad sois capaces de actuar entre los prójimos. Es una tarea preciosa que os he asignado - una tarea que surtirá su efecto en vosotros mismos como también en vuestros prójimos, porque los éxitos no se limitan a la vida terrenal sino valen para toda eternidad...

Seguid esta tarea con diligencia y haced todo que sea ventajoso para la propagación de la Verdad que recibisteis de Mí. No os pongáis tibios en vuestro trabajo para Mí y mi Reino, sino sabed que por todas partes hay almas que tienen hambre y sed, esperando que les sirváis el alimento que Yo os hago llegar desde las Alturas. Acordaos de estas, y actuáis en amor al prójimo. Porque las almas de los prójimos precisan del Alimento de los Cielos para confortarse para el camino hacia las Alturas.

Sed continuamente activos porque el tiempo urge para el trabajo intensivo en mi Viña; las almas se encuentran en apuros, pues están en miseria porque los hombres hacen demasiado caso al cuerpo ante cuyas necesidades se olvidan del alma. Por eso socorred a las almas, dirigid el pensar de los hombres al estado de su alma... a un final repentino y al destino después de la muerte.

Aprovechad de cada ocasión para entablar conversaciones espirituales, para estimular a los hombres a reflexionar. Entonces vosotros desempeñáis el cargo por el que os he designado como siervo; y os bendeciré ahora y en la eternidad...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

"La sabiduría de los sabios quiero Yo desbaratar ..."

B.D. 4744 from 20 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

Yo quiero destruír la sabiduría de los sabios y el entendimiento de los entendidos desecharlo y dar a aquellos que están sin saber terrenal, el justo saber, pero adheridos con amor a Mí, a los que tienen fe en Mí. Y en ese saber que reconozca el mundo, que un Poder se manifiesta al que ellos quieren negar y se queden perplejos los intelectuales del mundo, que a través del mundo han recibido un saber espiritual, los que intelectualmente se han apropiado ese saber, mas a Mí Mismo no me han pedido por él. Sabios mundanos llamo Yo también a los representantes de Mi Doctrina, quienes, a pesar de que la reprentan, son sin embargo, demasiado poco creyentes, para que puedan representar convencidos cada Palabra de Mí, y que por eso tampoco permiten en sí el obrar de Mi Espíritu. El saber que ellos poseen no los hará dichosos, pero sí el que Yo disrubuyo a Mis hijos, los que quieren oír Mi Voz, porque su fe es una fe viva, la que los hará felices también, porque reconocen que Mi Voz como un Don de Gracia que les ofrece a ellos Mi Amor de Padre. Quien parece sabio ante el mundo, quien deja que hable el entendimiento, ese será y permanecerá siendo ignorante y no será bien visto por Mí.

Pero donde un corazón admite Mi Presencia en los más íntimo, allí actúo Yo y me aparezco visiblemente iluminando a su espíritu, de tal modo que él se vuelve sabio y prudente de modo que es capac de dar explicación sobre cosas que la razón del mundo y la sabiduría del mundo no pueden averiguar. Y Yo siempre obraré en lo más oculto, aun cuando Yo diga y añada después, que se enteren también los hombres los que dirigen aún al mundo su corazón. Pues a estos quiero Yo llamar la atención de que no busquen la sabiduría en los filósofos y sabios del mundo, sino que elijan una vestidura sencilla, en la que ella se presenta, para encontrar acceso en los hombres. Donde hay brillo y suntuosidad, allí no se detiene la Sabiduría, pues ella es divina, pues ella parte de Mí y se busca un recipiente digno, que está espiritualmente preparado, no necesita, sin embargo, ninguna preferencia terrenal, para ser eligido por Mí como portador de la Verdad.

La sabiduría de los sabios no encontrará ninguna clave a la Verdad, el entendimiento de los entendidos que no la busque, pero se creerán que la tienen. La clave de la Verdad es y será el amor, el cual se inflama en el corazón de un hombre sencillo, ignorante, en el más luminoso ardor y por eso un corazón semejante atrae la eterna Verdad, la que ahora en presencia, en el corazón del hombre se expresa oíble y a él lo dirige en la Verdad. Y el hombre reconocerá a Dios, le amará de todo corazón, y a Él le erige un altar, el hombre cederá de la plétora de Gracias divinas a los semejantes, proporcionándoles la más profunda Sabiduría y claro saber a los que quieran aceptarlo, y todos los que le oyen serán así sabios, porque están enseñados por Dios, reciben Mi prédica y serán bienaventurados ya en la tierra y una vez en el Reino espiritual.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Señales del final aproximado: el aplanamiento mental .... un estado aparentemente de paz ....

B.D. 4747 from 25 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

Una señal muy segura del final aproximado es el aplanamiento mental entre los hombres. Pocas veces vais a encontrar a hombres que ponen importancia major al desarrollo del alma. Y cada vez podéis contemplar que solo las preocupaciones terrestres determinan la mente y las acciones de los hombres, que su pensar solo vale a los bienes materiales y no tienen ganas de adquirir conocimientos espirituales. Y si lo reconocéis esto, vais a entender la importancia de una intervención por Mi parte, o no estáis creyendo en Mí y la conexión entre Mi y Mis criaturas. Pero Yo os advierto de nuevo que más rápido que pensado se cambiará la apariencia del mundo .... Y bajo la rutina del mundo también los Míos a veces son inseguros frente a la verdad de las proclamaciones; quieren creer, pero vacilan por los hombres terrestres y sus perspectivas. Pero Yo les protejo contra una caída de Mi .... Yo apareceré de repente y les presento una prueba de la verdad para los que tengo cariño por su voluntad, pero cuya creencia es débil todavía. Pero como el mundo no tiene un enlace con el reino espiritual, porque el aplanamiento bajo los hombres sale cada vez más a la luz y el círculo de los Míos será apartado pronto del mundo, porque sus ideas hacia la vida provocan burla y desprecio, los sucesos terrestres prestan fortalecimientos de creencia en los Míos, mientras los hombres terrestre prestan atención, porque son advertidos en el conocimiento por Mi amor y gracia a través de vosotros, Mis sirvientes, de Mis proclamaciones del final aproximado. Yo Mismo hablaré donde vuestra voz no fue escuchada. Pero vosotros, que queréis ser Mios, estais fortalecidos más y más en vuestra fe .... Retirados para que el mundo no os influya; vivid tranquilos para vosotros, servidme con palabras y actos; trabajad en silencio a que el mundo no os persiga si se puede evitar. El tiempo se acerca al final con urgencia, y el destino de cada uno se determina según su voluntad. No os dejéis engañar por el estado aparentemente de paz, no es un estado duradero, sino va a vivir pronto unas turbiedades, y de repente va a comenzar una lucha de major importancia .... Todo será una revuelta, terrestre y espiritual los poderes van a enfrentarse y lo que va hacer necesaria a Mi intervención. Y entonces algunos van a llegar a la conclusión de juntarse al círculo de los Míos. Y a todos aquellos prometo a Mi protección y Mi ayuda durante la última época antes del final. Voy a acompañar a todos que quieran, y van a ser conscientes de Mi presencia y por esto fuertes en su fe para que puedan aguantar las peores luchas y se mantendrán fieles a Mi hasta el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

Exhortación a una fe viva - Pensamientos

B.D. 4749 from 29 de septiembre 1949, taken from Book No. 54

Y así habla la Voz del Señor a vosotros los que estáis enterados de Su Palabra por Sus servidores en la tierra: "Nada Me permanece a Mí oculto, hasta vuestros pensamientos Me son manifíestos y según esos pensamientos os juzgo Yo." Vuestro razonamiento más íntimo Me es conocido, y por lo tanto es absurdo quererme a Mí engañar mediante palabras. Vuestro corazón os delata aun cuando la boca hable otra cosa. Yo quiero haceros testigos oculares y testigos auriculares de los últimos sucesos en esta tierra; Yo quiero, que os mantengáis firmes en la fe entonces, y Yo os preparo por eso para el tiempo que viene. Y ahora queda a vuestra discreción, lo que queráis concluir de Mi Palabra.

Solamente quiero llamaros la atención de que sólo en la fe en Mí, podéis esperar a Mi ayuda, pues al fínal del tiempo en esta tierra, sólo el fiel quedará con vida, mientras que los infieles encontrarán la muerte, pero con esto se quiere decir la muerte del espíritu, el estado del cautiverio en la forma. Yo exijo por consiguiente la fe, para poder ayudaros y Yo no Me doy por contento con la mera profesión de la fe de boca. Yo sé cada uno de vuestros pensamientos y por eso no Me podéis engañar.

Mi Amor bien quisiera ayudaros, pero vosotros rechazáis Mi Amor que en forma de Mi Palabra os sale al encuentro, porque no aceptáis Mi Palabra y por eso tampoco a Mí Mismo. Y con esto está vuestro destino sellado, decidido, pues Mi adversario gana dominio sobre vosotros, porque vuestra voluntad no se defiende en contra y porque vosotros no recibís de Mí la fuerza de resistencia, la que pudieraís recibir siempre por Mi Palabra.

Y por eso os llamo Yo aún una vez más: Volved sobre sí, tratad de ganar la fe viva, entrad en contacto Conmigo y buscad la fuerza de Mí, la que necesitáis forzosamente, para perseverar hasta el fin. Y tened en cuenta, que Yo sé acerca de todo, de vuestra voluntad, de vuestra debilidad de la fe y también de vuestra deficiente caridad en el amor.

Pero si tan sólo dirigís a Mí vuestra voluntad, quiero Yo ayudaros y guardaros del hundimiento; Yo quiero daros fuerza, para que alcancéis la verdadera fe, para que Yo pueda salvaros de la noche de la muerte.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Culto y veneración a la madre de Dios

B.D. 4752 from 2 de octubre 1949, taken from Book No. 54

Todas las preguntas espirituales os serán respuestas, porque ellas contribuyen a la aclaración, donde la Verdad debe ser diferenciada del error. Mas siempre es eso bajo la previa condición de que os importe estar en la pura Verdad. Pues tan pronto como en vosotros sea predominante el deseo de que sea corrobarado vuestro modo de ver o parecer existente, de ese modo no sois aún susceptibles para la pura Verdad. Tenéis que pedir por ella y querer recibir la verdadera respuesta.

La madre de Mi cuerpo terrenal estaba designada desde la eternidad para dar a luz al Salvador de la humanidad. Ella era un alma de luz, que con objeto de su alta misión se encarnó en la tierra, por lo que podía ser llamada pura y perfecta en comparación de sus hermanas terrenales. Pero, no obstante, ella tenía que recorrer una carrera en la vida muy dura, para llegar en el Reino espiritual a la más alta Bienaventuranza, llegando a ser un verdadero hijo de Dios, para lograr la meta superior: La unión plena Conmigo.

Con la realización de su misión se adquirió también el derecho a pasar como el ser más santo en el Reino espiritual. Pues a causa de la via dolorosa que tuvo que recorrer en la tierra, se convirtió en Mi propia imágen.

Su estado de sufrimiento, causado por su amor hacia Mí, hizo que su cuerpo también se espiritualizara. Y de ese modo se convirtió en el prototipo ejemplar luminoso de una madre que llevó en sí la pena más profunda por su Hijo.

Sin embargo, la adoración divina que por parte de los hombres se le rinde, no es conforme a Mi Voluntad. Pues a pesar de que ella ha sido la madre de Mi cuerpo terrenal, es ella, sin embargo, en el Reino espiritual sólo una figura luminosa llena de amor y sabiduría que quisiera ayundaros, a vosotros hombres, a que llegueís la luz y a la felicidad.

Pero en el Reino espiritual solamente puede haber la felicidad en la unión Conmigo. Pero un alma encuentra sólo la unión Conmigo mediante un consciente aspirar a Mí y un contacto íntimo y fervoroso Conmigo. Es decir Yo tengo que ser lo único más deseable o ambicionable que llene el contenido de pensamientos de quien quiera llegar a ser bienaventurado. Él tiene que buscar la comunicación Conmigo en la libre voluntad, sin estar influído por fuerzas espirituales; porque si a estos seres les fuese permitido, cada hombre sentiría su influencia, puesto que el amor de ellos hacia los hombres es grandisimo, a quienes ellos quieren ayudar.

Mas el alma en su albedrío apostató de Mí, y de ahí que en su libre albedrío tiene que regresar a Mi otra vez de nuevo. Toda influencia por parte de los seres de luz sería una restricción de su libre albedrío. El acto de la buena voluntad es el estímulo propio, la fuerza motriz de dirigir la voluntad a Mí, la cual se expresa en la comunicación y relación consciente Conmigo. Y esa aspiración apoyarán de todos modos los seres de luz.

Pero todo culto y veneración a nun ser de luz, es una voluntad que está falsamente dirigida. Todos los ser de luz están unidos en amor a Mí, y ellos me ensalzan y honran siempre e incesantemente, pero ellos no quieren jamás para sí mismos un homenaje, ni aceptarlo de los hombres, porque ellos reconocen en Mí al SER más digno de adoración, y en su humilde amor hacia Mí, rechazan cada honra y homenaje que se les rinde, puesto que sienten que ellos únicamente a Mí le corresponden.

Quien es consciente ahora de las justas circunstancias de los seres de luz hacia Mí, cuyo amor lo ha encendido en el más claro ardor, a ese le será comprensible qué fuera de lugar y desacertados son los pensamientos de los hombres que tributan tal veneración y culto a Mi madre corporal, como es, pues, el caso. Y ahora lo comprenderán también, de que no puede ser de Mi Voluntad, porque en cierto modo los hombres se crean así un “segundo Dios”, un ser, al que le tributan adoración y honra, pero que ella no quiere admitir ni aceptar, porque el hombre sólo debe aspirar siempre a establecer el contacto Conmigo, para alcanzar ya en la tierra la meta.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La reencarnación .... seres de luz .... la misión ....

B.D. 4758 from 11 de octubre 1949, taken from Book No. 54

Nunca os dejaré caer en la equivocación si estáis pidiendo por la verdad. Y donde os falta el reconocimiento correcto, donde tenéis una imagen falsa, allí Yo os paso la aclaración, porque no quiero que vuestros pensamientos sean falsos.

Solo estais pasando poco tiempo por la tierra como hombre, pero el tiempo tampoco es tan corto para no poder ser bendito. Durante vuestra estancia en la tierra podéis cambiar el ser por completo, podéis superar totalmente el amor egoísta que al principio de vuestra vida terrenal es bastante fuerte en vosotros y transformarlo en amor altruista al semejante y vais a conseguir un grado de desarrollo que os permite la entrada a la esfera de la luz a que seáis felices .... Pero el grado del desarrollo en el reino espiritual es muy diferente según la consistencia del alma, hasta el punto que es capaz de recibir los rayos de la luz que le tocan directamente, que salen de Mi y que necesitan Mi presencia y que significa la unión conmigo y que solo puede tener lugar con un ser que se ha transformado en amor. Entonces el grado del amor determina el grado de la bendición .... El hombre puede llegar de muy buen modo a este grado de desarrollo ya en tierra y salir de ella como un hijo Mío auténtico. Entonces su destino es una felicidad interminable. Pero es posible que no llegue a esta perfección, pero por actos de caridad en tierra hacer susceptible a su alma frente la luz. Así ha aprobado la prueba de la vida terrestre de manera que su voluntad se ha acercado a Mí y lo ha aprobado por actos de caridad. El reino de la luz acepta a su alma y donde puede seguir desarrollándose hacia arriba, pero nunca llegará al grado que pueda obtener un hombre que anhela seriamente la perfección ya en tierra, porque su alma le adapto Yo y Mi flujo de luz no encuentra obstáculos, porque el alma se ha cristalizado por el amor y Mi luz lo puede atravesar por completo. Y ahora podéis entender que el grado de la bendición solo puede tener una vida terrestre como condición previa, el mérito sería disminuido y también el sueldo debería disminuirse. Entendeis que la unión conmigo se tiene que encontrar en voluntad plena ya en tierra bajo la concentración de toda la fuerza y que justamente la bendición es la recompensa por la sumisión completa a Mi y que recompenso Yo con Mi amor entero. Sería una injusticia Mia si diera la misma recompensa a las almas

que no aprovechan la vida terrestre de modo .... (12 de octumbre 1949) Cada hombre tiaene las mismas posibilidsades para el desarrollo, tiene todos los medios de ayuda, puede pedir por gracia y aprovecharla de cualquier modo y con el provecho auténtico de su voluntad cada hombre puede llegar a la meta de la perfección, porque solo se pide la transformación en amor y cada hombre puede dar amor si está dispuesto .... Seguramente no pido a los hombres cosas que no pueden realizar, porque tenéis una cosa a mano: la ayuda de Jesucristo que consiste en el fortalecimiento de la voluntad bien dirigida para que se pueda realizar. Todos los hombres pueden ser benditos, solo tenéis que quererlo .... Entonces la voluntad bien dirigida tiene que obtener recompensa, el alma se tiene que considerar de otra manera en el reino espiritual que aquello que fue dejada en la vida terrestre en su autoeducación y que fue poco interesada en la búsqueda de la perfección. Y a consecuencia aquel alma tiene que moverse entendiblemente en otro grado de luz, aunque se puede llamar igualmente bendito, porque se ha levantado de la oscuridad, del estado de la ignorancia total, porque se ha convertido en un recipiente de la luz, pero de menor grado ....

En el reino espiritual el alma puede llegar a una bendición cada vez más grande, porque la radiación de la luz que recibe constantemente, aumenta el grado de la luz y de allí se explica que una reencarnación en la tierra con el reto de madurar es innecesario y también inútil, porque al alma se tiene que quitar la memoria de la vida pasada para obtener una voluntad libre y que se puede desarrollar igualmente hacia abajo y poner en peligro el grado de la luz ya conseguido; al contrario se mantiene en el reino espiritual lo que se ha conseguido una vez y se puede trabajar con esto con éxito seguro. La vuelta de un ser luminoso a la tierra es una misión con un acto de mayor amor y caridad, porque la vida carnal se parece insoportable para cada alma ya liberado anteriormente en el momento de un reconocimiento ligero. Un ser imperfecto que deja atrás la tierra y que se encuentra en la oscuridad más profunda, se encuentra en las cercanías de la tierra, pero la mayoría de las veces inconsciente de su vida corporal perdida. Su anhelo por bienes materiales es enorme, pero volver aquel ser al mundo, no sería sabio ni cariñoso, porque su voluntad no se desarrollaría nunca hacia arriba, porque primero se tiene que superar la gula hacia los bienes materiales y lo que es mucho más difícil en la tierra que en el reino espiritual donde el ser puede contemplar la irrealidad de la materia y soltarla significa el comienzo del ascenso hacia arriba. Un ser con la intensidad de luz y entendimiento muy bajo se siente muy cómodo en su estado espiritual y no pide de nuevo por las ataduras de la vida terrestre. Tener un grado de luz bajo significa obtener un conocimiento rebajado de la verdad, pero su posesión ya le hace feliz, porque puede trabajar con su riqueza espiritual .... el amor le empuja a repartir su bien a almas que están con necesidad. Aquel ser nunca dejaría su estado espiritual libre para volver a la tierra, porque reconoce que puede subir en el reino espiritual y que su tarea hace falta ....

Pero si se encarna un ser luminoso en la tierra, es un acto de amor y caridad muy grande y para esto hacer falta un grado mayor de luz, porque vale para un acto de ayuda para hombres que andan por mal camino o en oscuridad muy grande y que necesitan ayudas inusual para no caerse a la profundidad. Un tal regreso le puede traer al ser la filiación divina .... el mayor grado de perfección y que sólo se puede ganar en la tierra; porque el alma anda el mismo camino en la carne con todos sus obstáculos por parte de la oscuridad. No tiene ningún privilegio por la madurez anterior y una caída completa a la profundidad puede tener lugar, porque está bajo protección de almas perfectos que le ayudan, pero que no intervienen en su voluntad libre. Tiene que luchar como hombre y está sin memoria ninguna. Tiene que vivir una vida en caridad para servir a los semejantes como guía. El destino terrestre para estos almas es mucho más difícil, pero llegan a su meta, porque el amor le ha animado para otro paso por la tierra y el amor es una fuerza que gana contra todo, que consigue todo y como significa la unión con el mismo amor eterno, siempre encontrará apoyo Mío ....

Amén

Traducido por Bea Gato

¿Comida vegetariana? .... Matando a los animales ....

B.D. 4759 from 13 de octubre 1949, taken from Book No. 54

Podéis preguntarme como vuestro maestro, sobre todo, y os responderé, os daré la comprensión correcta de lo que no está claro para vosotros, y os será fácil de entender. A quien le doy la capacidad de penetrar en el conocimiento espiritual, cuyo espíritu ilumino, para que él pueda instruir a sus semejantes con el mismo bien espiritual, debe haber sido considerado capaz por Mí, debe haberse desarrollado espiritualmente de tal manera que Yo Mismo pueda conectarme con él a través de su voluntad.

Sin embargo, una conexión Conmigo presupone una plena devoción interior hacia Mí, que sólo Me atrae porque lo que Me anhela también es cogido por Mi. Ahora de ninguna manera Yo he impuesto restricciones a los hombres como tampoco les pido a los hombres que se castigan para alcanzar el reino de Dios. Yo he creado todo y cuando os puse en la tierra, también os di el derecho de usar la tierra y todo lo que hay en ella. Cuando Yo os di la tierra hasta cierto punto como Señores de la creación, dependía de vosotros que relación queríais crear entre vosotros y las criaturas que os rodean.

Yo no os he dado ningún mandamiento, os dejé completa libertad, Yo renuncié, hasta cierto punto os dejé solo con Mis obras. Porque deberíais probar vuestra voluntad. Deberíais ingresar en Mi orden divino por vuestra propia iniciativa, deberíais permanecer en ello y, por lo tanto, deberíais pensar y actuar sin ser influido por Mí. Y entonces tuvisteis que crear vosotros mismos la relación con todo lo que os rodeaba.

Pero todas Mis obras de creación están animadas espiritualmente y lo que podéis ver ya lo habéis superado, es decir, vuestra alma ha pasado por cualquier obra de creación que significaba un estado compulsivo para ella, y esto tanto tiempo hasta que la forma externa material la liberó. El escapar de lo espiritual de la forma siempre fue un acto de redención, porque la siguiente forma siempre fue más suave y flexible, hasta que después de un tiempo infinitamente largo al alma se le permitió tomar su última forma en la tierra.

El hombre bueno ahora hace inconscientemente lo que ayuda a lo espiritual aún atado en la forma porque su alma conoce el estado de agonía y quiere reducirlo por amor. Y entonces se puede ejercer un acto de liberación que parece cruel y, sin embargo, no puede ser valorado como crueldad .... se tiene que hacer una distinción entre un acto que solo está destinado a una destrucción por una voluntad maliciosa y uno que está destinado a servir a un propósito que parece bueno para el hombre ....

(14.10.1949) También se debe hacer una distinción entre el hombre y el animal, de modo que el hombre nunca debe quitarle la vida a otro hombre porque no hay más encarnaciones para él en la tierra, porque la vida terrenal es la última etapa para la maduración de lo espiritual, mientras que lo espiritual en el animal aún no ha alcanzado la última forma, es decir una transición a una nueva forma en un estado limitado y, por lo tanto, la consecuencia de matar a un animal, en contraste a un humano, puede ser considerado como progreso.

Luego hay que considerar la circunstancia el hecho de cómo se quita la vida al animal. Debe ser un acto de amor, ya que se deba evitar el dolor y sufrimiento al animal, porque siempre debe ser considerado como la criatura divina que posee Mi amor y, por lo tanto, debe ser tratado con cuidado para que lo espiritual puede sentir amor por parte de los hombres y esté listo para sacrificar su vida por el bien de los hombres. Dado que en realidad sirve a los hombres, cumple su tarea terrenal y gana un mayor grado de madurez lo que le asegura la encarnación como humano o un mayor nivel de desarrollo en otro ser vivo.

Matar un animal por propia voluntad es un pecado porque rompe prematuramente una etapa de desarrollo. Pero el mismo hecho nunca puede considerarse un pecado si su motivo es ayudar a otro. En qué medida ahora esta asistencia corresponde a Mi voluntad, también debe ser explicado ....

(15.10.1949) Todo lo que coméis está bendecido por Mí, si vosotros mismos sois de corazón creyente y tratáis de alcanzarme. Una persona que se esfuerza por Mi conscientemente u obra inconscientemente en el amor y, por lo tanto, está cerca de Mí, no puede pecar. Lo que hace estará justo ante Mis ojos porque tiene la voluntad de vivir a Mi agrado.

Así que también podrá comer lo que cree que es bueno sin hacerse daño mental y físicamente. Solo debe considerar que con cada comida consume sustancias espirituales, le será comprensible que el alimento carnal, de acuerdo con la naturaleza del animal, tenga un efecto en el alma del hombre y que, por lo tanto, es preferible el animal manso, si el hombre tiene la opción. Sin embargo, si el hombre quiere abstenerse de disfrutar la carne, también encontrará suficientes sustitutos en el reino vegetal, pero siempre debe ser libre de elegir su comida física, porque la bendeciré si me pide bendición.

Sin embargo, un exceso de ninguna manera es bueno, porque entonces el ego del hombre es desplazado, porque hay un aumento de sustancias espirituales que el hombre tiene suficientemente de sus encarnaciones anteriores y que pueden significar una inhibición en su desarrollo. Pero en la medida justa el hombre no necesita temer las influencias desfavorables. Sin embargo, el pescado es una medida justa, que no contiene ninguna sustancia que sea perjudicial para el alma y, por lo tanto, es el alimento más beneficioso del alma para el cuerpo.

Yo no os recomiendo ninguna comida, así como Yo tampoco os prohíbo ninguna comida. Pero siempre debéis prestar atención a la preparación, en la que el alimento físico se adapta a la naturaleza del hombre, para que se excreten sustancias especialmente dañinas para que ya no puedan entrar en contacto con el alma humana. El hombre hará tales preparaciones él mismo porque ha recibido el sentimiento de Mí y, mientras se esfuerza por Mí y es instruido por Mi lo que es correcto y agradable para Mi .... Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La verdadera paz del alma .... No es del mundo ....

B.D. 4761 from 19 de octubre 1949, taken from Book No. 54

El mundo no puede daros la verdadera paz, porque en el solo hay enfrentamientos y lucha. Pero donde hay paz en la tierra, allí el mundo ha perdido el interés, allí la conexión con el reino mental está establecida, allí puedo dar, como os he prometido .... La verdadera paz del alma ....

Pero mientras permanezcáis en la tierra, tendréis que luchar por esta paz en contra de vosotros mismos, porque todavía sois hijos del mundo y vosotros no pidáis a vuestro Padre Celestial que os regale la verdadera paz .... Solo por la renuncia absoluta del mundo con sus alegrías, la verdadera paz regresa a vuestro corazón, porque entonces Me encontraréis y no desearéis más, entonces vuestro corazón se ha callado por el amor a Mi.

Entonces Yo soy su objetivo, su deseo, su esperanza y su vida .... Entonces el corazón ha encontrado lo que deseaba, y nada en el mundo ahora le vale como una compensación.

Mi adversario ha perdido el poder sobre aquel que ha encontrado en mi la paz de su alma, y aún intenta influenciarlo una y otra vez a través del mundo .... La paz que le di, el alma ya no va a entregar por bienes y placeres inútiles del mundo.

Por lo tanto, tenéis que llevar una guerra contra vosotros mismos, a lo que os ganáis la paz, a lo que os traigo la victoria, para que se os otorgue una paz verdadera que os haga felices, porque ese es Mi regalo y mi promesa que se cumple con aquellos que Me aman y guardan Mis mandamientos ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Derrumbamiento de las organizaciones eclesíásticas - La auténtica Iglesia

B.D. 4768 from 28 de octubre 1949, taken from Book No. 54

Al fin del mundo le precede un tiempo, donde Mi Palabra será atacada, y también todo lo que se refiere a Mí como Creador y Conservador. Querrán destruir cualquier creencia o fe en un Dios, lo que significa pues, una batalla campal contra todo lo espiritual. Y entonces serán afectadas la mayor parte de las organizaciones eclesiásticas y sus partidarios, pues procederán contra todo lo que por fuera sea reconocible como representante de Mi Reino y Mi Doctrina. Y por eso dejo resurgir representantes de Mi Palabra fuera de estas organizaciones, los cuales son nombrados por Mí, para que divulguen en otra forma Mi Doctrina, a pesar de las persecuciones. Ellos están, a través de Mí, en posesión de la plena Verdad, y por ello también, apropiados para instruir a los hombres en el tiempo final.

Y es preciso fortalecer a los hombres en la fe, o despertarla, en el último tiempo antes del fin, porque, primero entonces, es cuando muchos empezarán, a reflexionar sobre la estabilidad de la enseñanza, que les proporcinaron tradicionalmente. Y ellos reconocerán, de que Yo no estoy con aquellos, que sólo tienen trato Conmigo a través de la iglesia exterior. Yo amo, bien cierto, a cada uno de Mis hijos, mas tan pronto como un hijo no cumpla la Voluntad del Padre, en tanto de que no utilice los dones otorgados del entendimiento, y los estimule en común acción con el corazón, en la activídad, para reconocer, cuando se mueve en Mi Voluntad, y reconozca cuando profetas falsos se hacen pasar como Mis enviados, se aleja de Mí ese hijo, y entonces con dificultad encuentra de nuevo el camino de vuelta hacia Mí.

Incesantemente les envío también Mi Palabra a esos extraviados, incesantemente Me acerco a ellos, intentando darles conocimiento por vía directa, enviándo Mis mensajeros, para que les den la explicación, sin embargo, no aceptan ninguna instrucción, por lo que tampoco son disculpables, si se extravían en un falso camino.

Mas si por instigación de Mi adversario, se les quita a estos hombres su iglesia, de ese modo no empezarán a desmoralizarse los hombres que están en la fe verdadera, los que de ese modo están tan íntimamente unidos a Mí, de que a cualquier hora puedo estar cerca de ellos. Estos tampoco estarán tan afectados por las medidas y decretos brutales contra la iglesia exterior, pues saben donde ha de buscarse la verdadera Iglesia de Cristo; ellos abogarán por Mi Palabra cada vez con más celo. Aunque tampoco están seguros ante la persecución de aquellos que luchan con todo lo que pertenece a la fe y religión.

Mas todos estáis ante ese tiempo, puesto que tenéis que decidiros, pero entonces sólo la convicción interior os da la seguridad de que estáis en la Verdad, y como prueba de ello tenéis Mi Palabra, la que Yo Mismo os comunico con la fuerza para resistir.

Vosotros, y todos los que os escuchan y quieren servirme, hablarán en esos momentos con lengua de ángel y todo chocará en vosotros, porque ahora sabéis también, de que muy poco tiempo tenéis que perseverar para ser bienaventurados, sabéis que si bien todo lo exterior puede vacilar y retroceder, mas nunca jamás la Iglesia que Jesucristo fundó en la tierra, la verdadera Iglesia no podrá ser vencida por las puertas del infierno.

Mas innumerables hombres apostatarán de la fe, encontrarán inconcebible, que Yo no proteja la iglesia que ellos consideran como fundada de Mí, y ellos mismos no se rinden cuentas sobre eso, si es que ellos son miembros de la Iglesia fundada por Mí, porque les han interdicto el reflexionar sobre ello. Y así se hundirá algo, lo que según el parecer de muchos hombres ha de ser invencible. Y se desmoronará como un castillo de naípes, por ser obra humana, no es durable, ni puede serlo.

Sin embargo, los Míos no se dejarán vencer, ellos poseerán la fuerza de fe que produce la resistencia, porque encuentran Mi apoyo. Percibirán de Mí la fuerza, porque creen firmemente en Mí y por eso pertenecen a Mi Iglesia, la que no puede ser vencida por las puertas del infierno.

Sin embargo, será un tiempo muy duro al que Yo siempre de nuevo os advierto, para que vosotros, a los que Me pertenecéis a Mí, os exhorto incesantemente de que os preparéis recibiendo siempre de nuevo fuerza a través de la acogida de Mi Palabra y mediante el obrar en el amor. El tiempo está próximo en donde comienza ese combate, y entonces tenéis que estar armados; tenéis que resistir cuando todos los partidarios de una fe aparente que se imaginan erróneamente de que están en la Verdad, sin haber reflexionado jamás sobre ello, de lo que les exigieron que creyeran, fracasen todos. Vacilarán y apostatarán, mas vosotros debéis resistir y dar pruebas de que la íntima unión viva, tiene como consecuencia también la viva fe, que os da la fuerza de perseverar hasta el fin

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios permite malas acciones, pero no las da por buena ....

B.D. 4770 from 31 de octubre 1949, taken from Book No. 54

Lo que Yo dejo que se lleva a realizar no siempre tiene que corresponder a Mi voluntad, por el contrario, puede ser completamente contrario a Mi voluntad, pero Yo no lo impido, porque, por un lado, respeto el libre albedrio del hombre y, por otro lado, la voluntad mala dirigida debe ser reconocida para ser transformada en un mejor reconocimiento. Sin embargo, el reconocimiento generalmente solo tiene lugar cuando los efectos del mal comportamiento, pensar y hablar de alguna manera significan un daño o una perdida, si de alguna manera es perjudicial. Solo entonces es posible que el hombre piense que está actuando en contra de Mí orden eterno.

No habría ninguna forma de que los hombres progresaran si quisiera evitar cualquier acción mala, por lo que retiraría Mi fuerza de aquellos que tienen la intención de hacerlo. El hombre debe madurar en el libre albedrio. Dispone de vitalidad mientras viva en la tierra en carne y hueso; y debe poder usar esta fuerza libremente en todas las direcciones, su voluntad debe tomar la decisión correcta .... Esta es la prueba de la fe que todos vosotros debéis aprobar, y solo sois buenos si elijéis el bien de vuestro propio albedrio libre, aunque lo malo os brindaría una gran ventaja. Y por lo tanto Yo nunca evitaré una acción, solo puedo y quiero evitar o cambiar el efecto en contra de la voluntad de la persona que actúa.

Y entonces algo que la gente reconoce como malo puede parecer favorecido por Mí y, sin embargo, no Me complace, sino que solo lo tolero, pero jamás lo apruebo. Sin embargo, el hombre se ha de responsabilizar para todo por lo que su voluntad ha luchado, incluso si tiene un efecto de bendición a través de Mí voluntad. Es entonces una oportunidad para que las almas maduren, que son víctimas de hechos, llevados a cabo por una mala voluntad, lo cual puedo permitir, pero nunca lo aprobaré, en cuanto violen el mandamiento del amor a Dios y al prójimo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Significado de la época .... Encarnación de Jesucristo en la tierra ....

B.D. 4774 from 6 de noviembre 1949, taken from Book No. 54

Una época de gran importancia está llegando a su fin, que comenzó después del diluvio y es, por así decirlo única. Porque en esta época Dios Mismo bajó a la tierra para mostrarle a los hombres un camino factible, porque fallaron, porque no fueron conscientes de la importancia de su camino terrenal como seres humanos y dejaron que se volviera inútil, lo que podría ser de gran éxito .... porque no aprovecharon la vida terrenal para el desarrollo ascendente del alma. Dios Mismo se encarnó como un hombre en la tierra en esta época, se encarnó y vivió como un hombre en medio de los hombres.

Lo que los hombres no habían logrado hasta entonces, lo logró Él, que como ser humano se desprendió de todo lo humano y luchó para Dios en el libre albedrio. Es incorrecto suponer que lo divino en el hombre Jesús lo salvó de las debilidades humanas y el sentimiento humano; de lo contrario, tuvo que luchar muy especial contra eso y se llevó la victoria porque el amor Le dio la fuerza y porque Su voluntad era tremendamente fuerte a través del amor.

Así que le dio a los hombres la prueba de que es posible desarrollarse a través del amor a un ser semejante a Dios, que es la tarea de cada hombre, es decir, el significado y propósito de la vida terrenal en general. Él proporcionó la prueba como hombre y la Deidad se unió a Él porque el hombre Jesús se formó en amor.

Entonces este acto tuvo lugar según el consejo divina en esa época, y todo el universo participó en ello .... Los hombres antes y después de la encarnación de Dios en esta tierra participan en las gracias de la Obra de Redención, que el hombre Jesús realizó así para todos los seres en toda la eternidad.

Y, sin embargo, esta época también está llegando a su fin, porque la humanidad ignora por completo la Obra de Redención de Cristo y, por lo tanto, no reclama ninguna ayuda para cumplir el propósito de la vida terrenal. No hay más medios para esta humanidad, ya que rechazan el mejor medio o ignorarlo. Una época ahora está llegando a su final que es extremadamente significativo y, a pesar de todo, no es reconocido en su significado. Pero la Obra de Redención permanece, las gracias de la Obra de Redención .no perderán su eficacia en la eternidad. La enseñanza de Cristo, la pura Palabra de Dios será imperecedera y será llevada a la nueva época, y si la vieja tierra también pasará en la medida en que toda la superficie terrenal sea remodelada y nada queda de las creaciones de la tierra vieja.

Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, se convertirá en el epítome del desarrollo del ascenso espiritual en la nueva tierra, su palabra divina se volverá a enseñar, se acerca a los hombres de la nueva tierra a través del contacto personal con el mundo espiritual lleno de luz, así como con Dios Mismo, Que habita entre Sus hijos como un Padre que han recorrido el camino de Cristo y que también se han cambiado al amor. Con ellos, Dios como el amor eterno, se asociará como un padre con sus hijos.

Y para estos hombres de la tierra nueva, Jesucristo les compró la felicidad mediante Su sangre, mediante Su muerte en la cruz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Voz del Espíritu verdad .... Enseñanzas de Jesucristo .... Voz interior ....

B.D. 4775 from 7 de noviembre 1949, taken from Book No. 54

Lo que se te dice a través de la voz del espíritu debe ser reconocido como verdad espiritual, pues el espíritu no se equivoca, sino que, como parte de Dios, lo sabe todo y también informa al alma de lo que necesita saber. Si dejas que la voz del espíritu hable dentro de ti, entonces escucharás a Dios mismo, pero esto debe estar precedido por tu deseo de escuchar a Dios. Sólo el deseo de Dios es decisivo para poder escuchar su voz. Dios ama a sus hijos y el que Lo desea es su hijo, por lo que también se dará a conocer a los que quieran escucharlo. Una persona que se toma en serio la verdad no pide a Dios en vano .... Dios se le revela, pero de diferentes maneras, porque la gente a menudo carece del conocimiento y la fe de que Dios mismo habla a la gente. Y por tanto no están a la escucha interior de Su voz, y entonces Dios les hace llegar Su Palabra de una manera diferente para que el ser humano participe de la verdad que siempre está representada en Su Palabra. Pero ustedes, los humanos, deben buscar la verdad sólo en Su Palabra. Lo que Jesús enseñó en la tierra en el momento de su vida en la tierra debe ser respetado y aceptado como la Palabra de Dios, ya que la voz de Dios habló a través de Jesús, el espíritu de Dios trabajó en él y por lo tanto todo lo que enseñó fue la más pura verdad. Y, por lo tanto, debes permanecer siempre en su Palabra santificada, debes aceptarla en tu corazón como la Palabra de Dios a través de la cual Él quiere guiarte a la verdad si apelas sinceramente a Él por la verdad. Él te la da, te la transmite siempre de la forma en que seas receptivo a ella ...., pero también podrías siempre ponerte a la escucha de la voz divina dentro de ti, y si lo practicas con una fe firme en que Él se revela en su amor a ti como hijo suyo, pronto oirás delicada y tranquilamente Su voz dentro de ti. Te encontrarás conversando tranquilamente con tu Padre celestial y entonces presta atención a esto como Su Palabra, como Su voz que te habla palabras de amor y sabiduría. Y puedes creer siempre en estas Palabras, pues voluntad y deseo de la verdad junto con el esfuerzo consciente hacia Dios te garantizan también la actuación de su espíritu, y de esta manera recibes la verdad de Dios mismo, que es la verdad eterna ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Nuevo cautiverio espiritual - ¿Redención dentro de un período?

B.D. 4777 from 10 de noviembre 1949, taken from Book No. 54

Ser engendrado en la materia dura es el más severo castigo que puede padecer un ser espiritual que ya ha encarnado una vez como hombre en la Tierra. Las innumerables Creaciones son la prueba de que incontables espiritualidades han de empezar nuevamente su camino evolutivo, migrando por la cadena infinita de desarrollo en etapas. Porque en tanto que existan espiritualidades que necesitan evolucionar, también existirán creaciones terrenales materiales que sirvan de soporte a estas espiritualidades. Debido a la multiplicidad y diversidad del género y de la forma exterior de estos portadores, estos posibilitan a las espiritualidades su desarrollo; pues según su especie son de un género más duro o más blando. De modo que mientras existan creaciones, seguirá habiendo espiritualidades aún no redimidas.

Las espiritualidades pueden evolucionar desde la más densa materia hasta el hombre durante un periodo de Redención. Esta posibilidad existe, pero requiere el abandono de la resistencia en un tiempo definido, cosa posible, aun contra la testarudez de las espiritualidades, que en principio es tan opuesta a Dios que pueden pasar eternidades hasta que la resistencia sea quebrantada o llegue a ser menor. Esta resistencia se muestra en las Creaciones que aparecen ante el ojo humano como inmutables, a menudo durante un tiempo incontable. Por ejemplo, la parte de las Creaciones que forman la corteza de la Tierra, requerirán una intervención violenta de la Voluntad divina para que las espiritualidades presas en ella tengan la posibilidad de un desarrollo hacia lo Alto.

De modo que para tales espiritualidades un periodo de Redención no es suficiente. Pero como cerca del final sienten que algo se está preparando en el universo, a ellas mismas les urge emprender el camino de la migración hacia nuevas formas.

Su resistencia contra Dios disminuye porque sienten su tremenda Fuerza y Poder. Dios consiente su anhelo y, al final de la época, disuelve todas las Creaciones de la Tierra, lo que constituye un cambio cardinal para las espiritualidades que durante eternidades tenían que morar presas en la materia de la Tierra, totalmente inactivas.

Liberadas así, las espiritualidades están dispuestas y se prestan a ser engendradas. Las primeras formas son minúsculas, lo que a principios sólo les permite una actividad extremadamente limitada. Comienza el proceso de desarrollo sobre la Tierra, el cual lleva de manera necesaria a la encarnación como hombre, aunque únicamente después de un largo tiempo.

Esta es una explicación adicional sobre la futura destrucción de la Tierra, la cual ha sido prevista en el plan eterno de Salvación; y aunque las vidas de muchas personas que no entraron en la operación de rescate sean sacrificadas, será una Redención para las espiritualidades que anhelan emprender el camino de migración hacia nuevas formas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Conocimiento del Plan de Salvación de Dios ....

B.D. 4778 from 11 de noviembre 1949, taken from Book No. 54

Podéis conocer Mi plan de Salvación desde la Eternidad, no os retengo el conocimiento al respecto, solo tenéis que estar en un cierto grado de madurez de vuestra alma para que también podáis captar lo que Mi Plan de Salvación os revela. La fe y el amor deben predominar en vuestro ser, de lo contrario no podríais aceptar el conocimiento de Mi Plan de Salvación como verdad, porque solo a través del amor podéis reconocer Mi amor como motivo de Mi obrar, solo la fe encuentra una explicación para todo.

Es por eso que este conocimiento no se puede transmitir a todas las personas y, sin embargo, es la única explicación de todo lo que sucedió, de la aparición de la creación y para la vida de los hombres en la tierra. Solo cuando los hombres hayan reconocido el significado y el propósito de la vida terrenal y el significado y propósito de la creación, también reconocerán Mi Plan de Salvación, que les hace comprensible el contexto de todo lo que de otra manera parece incomprensible. El conocimiento sobre Mi Plan de Salvación ahora se transmite a aquellos que se preocupan por experimentar la verdad como prueba de Mi obrar espiritual.

Pero este conocimiento no se puede sacar del Libro de los Padres, pero, por lo tanto, no se puede rechazar, porque todavía hay mucho que no está registrado en este libro .... Lo que retengo de aquellos que no logran despertar su espíritu dentro de sí mismos y, por otro lado, dáselo a aquellos que tiene la clave de la sabiduría .... que se han formado para amar. Así que a estos los pongo en conocimiento de todo lo que fue, es y será por toda la eternidad. También quiero que se difunda este conocimiento para que los humanos tomen conciencia de la gran responsabilidad que tienen con sus almas.

Quiero que busquen una explicación del significado y el propósito de la vida de una manera puramente intelectual que les parezca aceptable. Quiero mostrarles una dirección a través del conocimiento que deben seguir. Y quien ahora es de buena voluntad, el conocimiento también le proporcionará información que anhelaba desde tiempo y que no había encontrado. El corazón le revelará lo que la mente no podía darle. Solo entonces le será comprensible toda la vida, solo entonces aprenderá a reconocerme y buscará la conexión Conmigo, a Quien reconoce como digno de esforzarse y como la única meta para lo espiritual que está encarnado como hombre en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reencuentro en el Más Allá en el estado de maduración

B.D. 4781 from 14 de noviembre 1949, taken from Book No. 54

En el Reino espiritual las almas que tienen el mismo grado de madurez se reconocen entre ellas - las que a partir de cierto grado de madurez son receptivas para la Luz, con lo que tienen la facultad de la visión espiritual- mientras que las almas que se encuentran en las tinieblas no se reconocen, aunque en sus tiempos de vida en la Tierra hayan estado unidas.

Todavía pueden percibir seres y entrar en contacto con ellos, pero les resulta imposible el reconocerlos, porque estos ya no tienen sus características físicas... y para ver lo espiritual aún no tienen el grado suficiente de maduración.

Aun así, un alma de Luz puede encontrarse con un alma al que conoce desde la Tierra, sin que esta la reconozca. Por eso las almas de Luz pueden contribuir con ayuda, pero cubiertas, para que su irradiación de Luz no pueda poner a los seres imperfectos en un compromiso.

Por eso tales almas que abandonaron la Tierra en un estado inmaturo, en el Reino espiritual se encuentran con almas serviciales que se acercan a ellas porque en tiempos de vida en la Tierra estaban unidas en amor. Aun así el alma debe abrirse por propia iniciativa a las enseñanzas y los consejos. Se le puede enseñar el camino correcto, pero es ella misma que lo tiene que andar.

Pero si se encuentran dos almas que ya tienen un grado de madurez en que son receptivas para la Luz -aunque sea de intensidad diferente-, entonces también tienen la facultad de ver con el espíritu y se reconocen mutuamente para suma alegría suya. Se juntan para actuar y surtir efecto, se completan y enseñan siempre en un ambiente de amor, lo que deleita a las almas indeciblemente.

De modo que el volver a verse en el Reino espiritual es un hecho, sólo que también puede tardar cierto tiempo hasta que el alma entre en las esferas de Luz donde volverá a ver a sus queridos; y se dará cuenta que estos ya estaban frecuentemente cerca de ella para servirle de guía en el camino hacia Arriba. Las delicias al volver a encontrarse son indescriptibles y recompensan muchas penas que las almas, ya en el Más Allá, antes tenían que soportar hasta que llegaban a la Luz. Pero donde haya un alma de Luz que ayuda mediante su amor, allí es cierto que la meta será alcanzada, porque el amor es la mayor fuerza que puede ayudar al no redimido... la que también a este asegura la entrada en el Reino espiritual - el Reino de la Luz y de la Bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Para adquirir el conocimiento de la creencia correcta por medio del amor ....

B.D. 4788 from 26 de noviembre 1949, taken from Book No. 54

El conocimiento de que creencia es la correcta es muy fácil de obtener en cuanto el hombre está en el amor. Porque a través del amor el hombre llegará a ser sabio, es decir, recibirá el saber de Dios .... (27.11.1949) entonces ya no es necesario buscar, sino convencerse de las enseñanzas que corresponden a la verdad. Y así, Dios facilitó que las personas tengan el conocimiento correcto en la medida que solo les exige amor. Porque toda persona puede despertar el amor en sí misma si tan solo quiere. El hecho de que puedan surgir tantas religiones diferentes entre las personas es solo una prueba de que los hombres carecen de amor.

Donde no hay amor, el pensamiento de las personas se confunde, se alejan de lo que es correcto y verdadero y se hacen doctrinas, que representan con celo y buscan ganar seguidores. Donde hay amor, también hay verdad; el pensamiento de las personas activas en el amor siempre coincide y ya no hace falta ninguna instrucción especial externa para la confirmación, porque la convicción de poseer la pura verdad vive en el corazón de cada uno que vive en el amor. Donde está la verdad, Dios también está presente y Él instruye a las personas a través de la voz del Espíritu. Las diferentes escuelas de pensamiento por necesidad tienen que dejar que la gente dude e investigue, porque todas representan algo diferente y porque solo hay una verdad, y ahora tienen que ser examinadas por su veracidad.

Y Dios ha otorgado el don a cada persona de poder hacer esto, si lo quiere .... De lo contrario, sería un acto dudoso del amor y de la justicia de Dios que Él transfiera a cada persona a una denominación o dirección espiritual diferente a través del nacimiento o la educación .... De lo que ahora se puede ver de lo que es justo y verdadero debe nacer dentro del ser humano, de que nada traído del exterior es beneficioso u obstaculizador si el ser humano tiene la actitud interior correcta hacia Dios, al Amor y, por tanto, también hacia la verdad. Porque Dios, el Amor y la Verdad son Uno .... La verdad y el amor no pueden estar donde Dios es ignorado, es decir, no reconocido. Dios y la verdad no pueden estar donde el amor está apagado, y Dios y el amor siempre garantizarán la verdad más completa, es decir, el pensamiento correcto.

Es por eso que también se puede obtener conocimiento correcto en todas las direcciones de la creencia o del espíritu, tan pronto como esta ponga el amor por encima de todo y mediante la práctica del amor al prójimo, para que sea iluminado el espíritu de la persona, de modo que ahora sepa qué es la verdad y qué es el error, qué enseñanzas de una dirección del espíritu corresponden a la verdad y lo que es obra humana adicional y, por lo tanto, es incorrecto ante Dios. Sin amor el hombre carece de sabiduría, porque este es el efecto del amor, por lo cual todos los hombres tienen que andar en el error y el pensamiento equivocado, que no cumplen la ley del amor, y por lo tanto están lejos de Dios, que es el Amor y la Verdad Misma ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El destino del desarrollo bendito y el estado de la perfección en el más allá ....

B.D. 4801 from 24 de diciembre 1949, taken from Book No. 54

Os esperará un destino bendito en la casa de Mi padre. Vais a encontrar todo lo que os complazca mientras vuestro alma esté puro y libre de anhelo terrenal. En lo que consista esa bendición, la felicidad para el alma puro y espiritualizado, podéis a entender solamente en el momento, si vuestro trabajo en tierra ya vale para bienes espirituales, si la tierra ya no os irrita con sus bienes. Son gozos espirituales que dan al alma deleites indescriptibles, son gozos que tocan las exigencias del alma, como bienes terrestres al cuerpo, de forma que es muy feliz, porque no desea nada más en la tierra. Como en la tierra, el alma siente la belleza también en el más allá, y como en el mundo, conocerá la felicidad, pero de manera mucho más extendida. Su anhelo vale desde entonces al aumento de bienes espirituales y este anhelo se cumplirá al alma. Puede ver y escuchar creaciones increíbles y sacar de aquellos una sabiduría y fuerza continua. Se mueve en alrededores complacientes para los que no se encontrarán comparaciones en el mundo, porque en comparación las creaciones en la tierra son pobres y por eso al hombre falta la imaginación para los milagros del amor divino, lo cual Él deja ver a Sus hijos. Y como cada ser tiene conexión con almas de ideas afines, la felicidad y la luz aumentará extremadamente. Porque el estado en el más allá de seres incompletos se puede explicar muy bien,porque no se diferencia mucho por el estado en la tierra, ya que las almas piensan seguir viviendo en el mundo y eso muchas veces por bastante tiempo. Como en tierra los hombres viven en la materia y no pueden entender la retirada del mundo de personas que buscan la espiritualidad y todavía siguen feliz, así viven los primeros en el reino espiritual con el mismo anhelo de bienes materiales, que se lo dará hasta el punto de que el cumplimiento no les puede hacer feliz, y después de mucho tiempo empiezan a soltarlo en el reconocimiento de su nulidad. Pero el reino espiritual de la luz con sus habitantes está cerrado a aquellos seres .... Es otro mundo para lo que todavía no tienen el entendimiento y en lo que no tienen capacidad de vivir, porque la brillantez les consumirá. Pero siempre habrá seres luminosos escondidos entre ellos que intentan enseñar y dirigir su voluntad de soltar anhelos terrestres y buscar metas mayores para poder entrar al reino de la luz después de mucho tiempo. Pueden llegar almas en el mismo grado de imperfección, pero necesitan diferentes periodos de tiempo para su desarrollo .... según su grado de amor en el corazón, que muchas veces cambian más rápido en el reino del maś allá que el la tierra, pero igualmente pueden necesitar mucho tiempo para soltar sus fallos y maldades. Pero siempre son cosas reconocibles con lo que se enfrentan, mientras se encuentran con cosas completamente nuevas en el reino del más allá y al ver y escucharlo les causa una felicidad impensable y los milagros no terminan.

Porque la promesa de Jesús se cumple: “Lo que nunca ha visto un ojo humano, ni que nunca ha escuchado un oído humano, eso ya he dado a aquellos que me aman ....”

Amén

Traducido por Bea Gato

Nacimiento de Cristo y su justificación ....

B.D. 4802 from 24 de diciembre 1949, taken from Book No. 54

Tuve que descender a la tierra, por los hombres Mis criaturas estaban en una gran necesidad por su propia culpa. Pero Mi amor paternal no querría dejarles perecer. Además, Mi adversario se levantó contra Mí en la medida en la que dominó por completo a Mis criaturas, que bien fueron generados por su voluntad, pero, sin embargo, aprovechando Mi fuerza, y en cierto modo les quitó la libertad de voluntad al debilitar a Mis criaturas que ya no eran capaces de usar su libre albedrío de tal manera, como es correcto, es decir, como era a Mí agrado. Y entonces querría ayudar a Mis débiles criaturas en su gran necesidad ....

No era una necesidad que solo se extendía a su vida terrenal, era una necesidad que duraría para siempre si Yo no acudía en su ayuda. Mis criaturas Me daban pena, a pesar de que se habían alejado de Mi en libre albedrío .... Pero que esta voluntad fuera tan extremadamente débil y se dejara dominar por Mi oponente, era solo la consecuencia de falta de amor .... El amor es fuerza y da la fuerza a la voluntad para defenderse de los ataques del enemigo del alma. Donde hay amor no hay peligro de sucumbir al enemigo, porque donde hay amor Yo también estoy presente.

Pero los hombres estaban desprovistos de todo amor en el momento de Mi nacimiento en la tierra .... excepto de unos pocos a quienes vine a ayudarlos especialmente para que no encontraran su perdición en el ambiente completamente sin amor. Descendí a estos pocos porque estaban muy angustiados y Me llamaron en su necesidad. Pero también su fe se había debilitado, nadie encontró la conexión con su Creador y Padre desde la Eternidad de tal manera que Yo pudiera expresarme audiblemente a ellos. Donde no había amor, ahí faltaba la fe, y Mi oponente tuvo una gran cosecha, porque sus hechos todavía quitaban de unos pocos la fe en Mí, en Mi amor, sabiduría y poder.

Y entonces Yo Mismo descendí a la tierra .... Una forma humana Me acogió porque quería acudir en ayuda de los hombres como hombre, para darles la prueba de que un hombre podía acercarse a Mí y conectarse Conmigo, tan pronto como fortalece su voluntad a través del amor y ahora combate conscientemente al enemigo de su alma, que es Mi oponente. Mi cuerpo era puramente humano, solo que estaba habitado por un alma de luz, de la cual, sin embargo, al principio fue quitado todo recuerdo anterior, hasta que se produjo la unión Conmigo a través del amor. Solo entonces el alma se reconoció a sí misma y Su misión.

A través del amor el hombre Jesús se estableció la conexión Conmigo, porque el amor es fuerza, es Mi sustancia original, es divino, que lo impregna todo, así que también convirtió al hombre Jesús en un ser divino, lleno de fuerza, poder y sabiduría como tenía que ser. Así que Me mudé en la forma humana después de que se había formado a través del amor como morada para la Deidad Eterna. A vosotros los humanos os resulta difícil comprender este misterio mientras aún os falta el amor, pero donde hay amor, también hay luz... allí puedo obrar Yo Mismo e iluminar vuestro espíritu .... Vine a los Míos, pero no Me reconocieron ....

Pero Yo quería darme a reconocer a ellos y por eso tuve que darles una luz, por qué estaba oscuro en ellos, por qué no Me reconocían y por qué estaban en un gran peligro. Y es por eso que instruí a los hombres a través del hombre Jesús. Les trajo Mi Palabra, que ya no eran capaces de escuchar, pero que el hombre Jesús escuchó, porque a través del amor Me dejaba estar presente en Él .... porque Mi presencia significa, que vosotros los humanos también escucháis Mi voz. Entonces solo podéis escucharme cuando os cambiáis al amor, cuando permitís Mi presencia a través del amor .... Y si tenéis amor en vosotros, sois fuertes, y ya no necesitáis temer a Mi oponente, quien quiere vuestra perdición.

Por eso tuve que descender a la tierra porque os faltaba este conocimiento y quería devolvéroslo. Y es por eso que ahora vuelvo al os Míos, porque nuevamente la necesidad es grande, nuevamente los hombres no Me reconocen, nuevamente Mi oponente tiene un poder fuerte sobre ellos, y solo hay pocos que Me piden ayuda. Pero los escucho y estoy en medio de los que quieren ser Míos. Y les doy Mi Palabra .... Sólo que no permaneceré corporalmente entre ellos, sino que obraré en el Espíritu como Yo lo he prometido. Pero volveré a la tierra y llevaré los Míos a Mi reino ....

Porque el trabajo de Mi oponente va en aumento, y por eso es tiempo que lo vuelvan a atar, es tiempo de que se separen las cabras de las ovejas .... Es el tiempo del fin, como está escrito, que vengo estar en las nubes para juzgar a vivos y los muertos. Pero quien permanece en el amor, a este estaré presente y no necesita temer el último juicio, para él volveré a ser de nuevo el Redentor de la angustia más profunda, el Salvador, Que vendrá de arriba cuando Satanás crea haber ganado su juego .... y estará atado con cadenas para que la paz llegue a los que son de buena voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise